¿Será Posible?

Sinopsis del Machismo

I. G. Maroto

Índice

Derechos de Autor

Agradecimientos

Prólogo

1. El Abuso

2. La Intolerancia

3. La Paciencia

4. La Ignorancia

5. Los Celos

6. El Poder

7. La Incomprensión

8. El Perdonar

9. La Intervención

10. Un Respiro Muy Corto

11. El Deseo de Volver

12. La Desesperación

13. Nadie lo Entiende

14. Lo Pasado, Pasado

15. Intentando Olvidar

16. Vuelta a lo Mismo

17. El Vacío

18. Otra Victima

Más Información

Nota Final

Sobre el Autor

Libros: I. G. Maroto

Ninguna parte de este libro puede ser reproducida en cualquier forma o por cualquier medio electrónico o mecánico , incluyendo sistemas de almacenamiento y recuperación de información y sin el permiso escrito del autor , excepto para el uso de citas breves en una reseña del libro .

Este libro es un trabajo de ficción. Los nombres, personajes , lugares e incidentes son o bien el producto de la imaginación del autor o se utilizan ficticiamente . Cualquier parecido con personas reales vivas o muertas o eventos reales o lugares es pura coincidencia.

Este libro está disponible sólo para su disfrute personal. Este ebook no puede ser revendido o regalado a otras personas. Si gusta compartir este libro con otra persona , tiene que adquirir una copia adicional para cada persona con la que comparta.

Copyright © 2015 by I. G. Maroto

Reservados todos los derechos.

Creado con Vellum

Agradecimientos

Este mi tercer libro publicado gracias a la contribución y apoyo de mi marido Richard y mi hermana Maricarmen durante mi trabajo infatigable en la creación de esta nueva novela. Gracias a los dos por su ayuda y su empuje constante para expandirme y continuar escribiendo.

Gracias, Lita

Escrito por: I. G. Maroto

Foto de Portada : I. G. Maroto

Edición version: EBook : Ricardo Santiago

Prólogo

La historia de esta novela y sus términos, la he realizado con todos los esfuerzos para asegurar una mejor convivencia social.

Estúdiela con cuidado y espero que todos y cada uno se cerciore de que la entiende completamente.

Tenemos que responsabilizarnos mas sobre un tema tan horroroso que continua representando una epidemia global.

Los misterios que acosan a nuestra sociedad las desgracias que suceden a tantas familias, no se puede ignorar.

Espero y deseo que mi relato sea una llamada provocativa y se utilice para mejorar al ser humano.

Dar luz, dar una alucinación al problema y encontrar la solucion.

1

El Abuso

Que fácil es para el hombre dejar todo y salir pa lante sin dar a torcer sus ideas algunas veces primitivas… ¿hablar? ¿para que?…¡Nadie nos entendemos a pesar de todos los aparatos a nuestra disposición!...Emilio y yo llevábamos casados unos cuantos años, con una hija de doce y un hijo de diez ...Aguantando y reprimiendo las ganas de volar al espacio para ver con más claridad. …

__ Eso te pasa por ser demasiado moderna ...me dijo mi marido…

__ ¿Moderna?... ¿Quieres decir que no te sigo dos pasos atrás?....

__No digas tonterías, eso era en la antigüedad...

__A lo que yo me refiero es a dos pasos atrás en mi filosofía de pensar….

__Bobadas…estoy cabreado de ti, ahí os quedáis todos ¡hacer puñetas! .

__ ¿Todo eso que fué?...me preguntó mi hija…

__Mañana, no te preocupes tu padre se enfada por nada , ya lo sabes…

__Bueno, yo me voy a la cama buenas noche mamá …

__ ¿Donde está Luís ?...

__En la cama durmiendo, se os oía desde todo el piso…

Lo siento, hay veces que teníamos que perder el sonido y hablar con las manos…pero haciendo eso sería peor. Es más fácil largarse y dejar las sillas vacías... Luz se fué y me quedé pensando…¿Como traduciría yo esta situación ? “Los Griegos ya tenían la palabra y en latín es sinopsis o sumario de una situación, que no es ni más ni menos el significado y el concepto de una vida…así… años de compartir con otra persona termina en una palabra de una lengua muerta”.

Todos están en el colegio. Yo sigo en el apartamento que perteneció a mi abuela y me dejó cuando murió…demasiado grande con su pequeña terraza en el ultimo piso en una casa del siglo pasado en medio de un barrio castizo pero perdiendo su casta…El panorama como una nube traía tormenta…pero yo tengo el paraguas y las botas preparado y no tiro la toalla por nada ni por nadie. No soy chula, pero me pongo las manos en la cadera y digo las cuatro palabras como la primera. ¡Nos ha faltado! …Si, el piso está situado en donde fue el antiguo barrio judío de Madrid … la gente y los turistas se pasea y no comprenden que aquí nacen y muere personas todos los días. ¡Que se vive diferente no es mucho decir¡.

__Me parece que llaman a la puerta…

__ ¡Asia! Asia… ¿donde estás?....

__Un momento, ya voy...

__Hola Encarna ¿ como estas?...

__Con mucho alboroto…anoche escuché parte de vuestra discusión …

__ ¿Escuchaste solo parte?....

__ ¡Si mujer! donde el abrió la puerta y os mandó a todos hacer puñetas.

__Pues de esa forma no necesitamos la tele ¡joroba!...

__Mujer, no te enfades … ¿qué puños le pasa a Emilio?...

__Le pasa lo que a todos, para los calcetines y lo que tu sabes ...están encantados, pero luego no les hables prefieren, los amigotes en el bar…

__ ¿Qué vas hacer?...

__¡Yo!....nada de nada...el se pone cabrón yo me pongo cojonuda…haber quien puede más…

__Tu sabrás hija...me tengo que ir...

__Hasta luego.

__ ¡Mamá abre la puerta!…

__Hijo que pronto llegas ¿te encuentras bien?...

__No, la maestra me mandó a casa...tengo ganas de devolver y calor en la frente…

__Espera te toque…Uffff la frente la tienes muy caliente, yo creo con fiebre…vete a la cama y te llevo una sopa y una aspirina, no te preocupes, no creo sea nada importante.

__¿Donde está papá?...

__No lo sé… anda ¡vete a la cama! Que el vendrá más tarde…

__ ¡Que susto!, no te oí entrar…Luz ¿tu también aquí tan temprano?

__ ¿Que le pasa?...

__Parece un constipado ... ¡No lo sé!...

__¿Y a ti qué te pasa?...

__Nada tampoco me encontraba bien, pero no es nada.

__ ¿Cuando llega papá?...

__Me preguntas lo que no sé… ¡Me supongo esta noche a dormir!...

__ ¿Qué tal las clases?...

__Bien…mi maestra también se encuentra malucha… por lo visto hay gripe por ahí…

Me lo decía con esa cara de ¡que se le va hacer!... Espero Emilio piense en su locura y vuelva esta noche ...los chiquillos no entienden que es lo que pasa…

¡yo tampoco!...

__Mamá estoy en la cama . ¿Me traes la sopa?.

Se me olvidó pensando en su padre, ¿que ocurriría con todo, si yo hiciera igual? claro, yo nunca dejaría a mis hijos y la casa así como así...La noche llegó y cansada de esperar me fui a la cama, era la primera vez que no volvía a casa después de unas de sus rabietas que cogía cada vez más a menudo…

Todo le molestaba ¿Tendrá pareja por ahí?....no creo, el siempre pareció que estaba orgulloso de su familia ¡somos su trofeo!... como macho que es… una mujer , hijo e hija y que lo adoran... ¿cuántos tienen todo eso?... Bueno, al que lo adoraban era antes...los niños son pequeños y no se enteran ¿Oh...sí? mis sentimientos cambiaron cuando empezaron sus celos de mi persona y de mi pensar… zzzz ¡Estoy cansada!.

La mañana llegó y no había señales de vida de Emilio…mi hija Luz se levantó y terminado el desayunó salió para el colegio y Luis mi pequeño, estaba durmiendo a consecuencia de la fiebre que tenía …

La cocina estaba fría y con los platos sin lavar la noche anterior . Estoy cansada de callar para que los chiquillos no se enteren, pero esto no me gusta como se está poniendo…tendría que hacer algo…Pero ¿Qué hago?...nadie me va a creer...Somos la familia ideal , siempre tapé con una sonrisa sus malos tratos en público...haciéndome la tonta…tan bien hecho, que ni yo misma he visto la realidad y si me da con las manos ¿le devuelvo la bofetada ?

__¡Mamá!...

__Ya voy hijo, perdona, que tarde...

__¿Quieres una tostada con mermelada?...

__No, no tengo hambre...tengo mucha sed, la boca la tengo seca…

__Eso es la fiebre…

__¿Donde está papá?...

__Aquí te traigo algo de beber...levántate un poco, yo te ayudo...

__Que ¿donde está papá?…

__Se marchó , trata de dormir que la fiebre baje…te voy a traer una toalla mojada para la frente ...Si no estás mejor mañana vamos al médico que te recete algo, cierro la puerta un poco. ¡Duérmete !...

__Hola Encarna ¿fuiste al supermercado?....

__Todavía no... ¿ha vuelto Emilio?

__No, te llamo para que me subas pan , no, una barra es suficiente, gracias … ¿Hasta luego!

¿Parece la puerta?...

__!Hola has vuelto!...

__¡Que coño te importa!...

__¡Hombre!, no te pongas así... Luis está con fiebre en la cama ...

__¡Estarás contenta !....ya tienes a quien cuidar…

__Estás de broma ¿no?...

__Y a ti que más te da...

2

La Intolerancia

Te sigo diciendo... por que Luis está en casa y no quiero chillar pero cuando llegue esta tarde quiero la comida preparada

__Yo …

__ ¿Quien te ha dicho que hables ? a mi no me engañas con esa cara de inocente

__Emilio … no sé lo que estás diciendo…

__Lo sé todo, a mí no me engañas…

__Tú y tus chismes, como si no supiera que tienes a uno por ahí cuando me voy de casa...

__Yo no tengo a nadie, nada más que a vosotros...

__No me contestes… A mí nadie me contesta y menos tú ¡embustera!

__No sabes lo que dices…y no me escuchas ...

__Esta noche me voy a casa de Pedro…Vamos a ver el partido por la tele y no quiero que me des la lata…

__Emilio, los niños están preguntando por ti...

__Espero no les metas jaleos en la cabeza...

__¿Yo? eres tu el que se larga sin dar explicaciones

__Que te he dicho que te calles ¡leche! No me escuchas ... ¡nadie me escucha en esta casa!...

__¡El único que no escucha eres tú! Yo aguanto por los niños...

__¡Hola Encarna! gracias por el pan

__Si mujer, como no... ¿que ocurre?

__Nada ya sabes como se pone...si una lee un libro estás aprendiendo demasiado, si te cambias el peinado vas demasiado a la moda ...no hay final.

Tiene un complejo tan a flote que cualquier cambio le asusta, imagínate si El Caudillo muere y entra la Democracia ja ja ja…

__No te digo, se nos mueren la mitad de miedo, no por la democracia sino por la libertad que yo creo tendría la mujer...

__Para empezar el divorcio…

__Ahora le has dado al clavo…

__Bueno, yo no lo entiendo sabiendo eso ¿por qué el hombre no reflexiona?....

__¿Porque es más fácil el chillar que el escuchar?...

__Eso es lo peor.

__¿Que tal el niño?...

__Estoy viendo si le baja la fiebre o lo llevo al médico...tiene gripe pero no quiero se complique...

__¿Probaste lo que venden en las farmacias para eso?...

__No soy muy creyente en todas esa cosas que quitan todo, como los del mal de ojo de antaño…He leído que un constipado tiene unos días de durar y las pastillas lo único que hacen es cubrirlo un poco para sentirnos mejor . El está muy tranquilo en la cama... necesita reposar…

__Eso es verdad, que tu hijo Luis tiene una energía que le sale por los cuatro costados…

__Eso es necesario con solo diez años es ahora cuando se explora todo o casi todo…

__Mientras exploren territorio conocido no hay problema .je je je...

__Me marcho, llámame si necesitas algo…

__¡Adiós Guapa.!.

Me fui a la cocina a terminar la comida y esperando la vuelta de Luz del colegio, miré el termómetro y Luis no tenía fiebre, lo que fue un alivio par mi. El tiempo pasaba y temía los problema que Emilio pudiese traer…Fui a ver a mi hijo…

__Bueno Luis, te voy a traer una sopa, un poco de pescado y tu postre favorito... ¿Me hiciste natillas? Si y con unas galletas María como a ti te gusta...

__Que bien mamá…tengo hambre...

__Como ¡no! ...llevas dos días sin comer…siéntate , que te ponga la almohada ¡no te manches!…Tu hermana y yo vamos a comer...llámame si necesitas algo.

__Mamá ¿viene papá a comer con nosotros? …

__Mira hijo, tu padre no se da cuenta del daño que hace, no es que no nos quiera, es que se confunde con las apariencias…

__¿Y eso que es?...

__Las apariencias es, cuando crees una cosa es...pero no lo es...

__No te entiendo nada, mamá…

__No as oído nunca ¿las apariencias engañan ?...

__Pues si …

__Si yo me pongo una blusa que hace tiempo no me la pongo... Carmen se creerá que es nueva, pero no es así, yo la tenía guardada y la acabo de sacar…

__Ahhh , ¡pero papá sabe lo que tienes en el armario!...

__Si hija, tu padre sabe todo lo que tengo…ese es el problema... que lo ve pero no lo ve. ¿Me entiendes?.

__Hola Emilio, acabamos de comer ¿Tienes hambre?...

__Hola papá que alegría verte ¿Dónde fuiste?...

__A ningún sitio mi vida, ven y dame un abrazo…

__¿Te vas a quedar? …

__Por ti me quedo…

__Que bueno… ¡Luis, se queda...papá se queda!…

__Menos mal que los niños están contentos …dije yo.

__No tengo ganas de hablar…

__Así no puedes seguir, la vida es complicada y tu la complicas más…

__Tú ¿quien eres para decirme como es la vida?...

__Yo te lo digo por tu bien…y por nuestro bien …aquí nadie te ha hecho nada, eso lo sabes…

__No sabes lo que dices, estoy aquí...pero no tengo intención de que me des la lata….

__Yo no doy la lata a nadie, solo te digo ¡piensa lo que haces!.

__No tolero que me des consejos…

__No son consejos, son verdades y tenemos dos hijos en quien pensar…

__En eso, tu piensas por los dos…

__Esa es la lástima que yo tenga que pensar por ambos…

__ ¡Ves! ya me estás contestando…

__No lo entiendes, no soy una niña para tener permiso para hablar…

__Eres mi mujer y hablas cuando yo diga…

__Esas son manías...

__No quiero peleas, por favor ¿por qué no vas y hablas con tu madre?...

__Deja a mi madre fuera de esto...

__Tu madre es una persona sencilla que podría darte un buen consejo…

__No necesito consejos ...lo que necesito es que te comportes como mi mujer callando y haciendo tu deber.

__Este Sábado nos vamos a los Jardines de Sabatini, podéis traer a vuestros amigos Rosa y Diego que se vengan con vosotros nos llevamos bocadillos una pelota y cuerda para saltar y estamos allí hasta que nos cansemos .

__Y papá ¿no viene?...

__Le dejé una nota y sabe donde estamos. …

Desde casa los jardines estaban cerca y con sus árboles y paseos los chiquillos se lo pasaban bien y sin peligro...Yo con un libro estaba tan feliz como ellos. ¿Qué poco se necesita para disfrutar de Madrid y pasar un buen rato con los chiquillos jugando nada menos que detrás del Palacio Real… ¡Perfecto!....Los jardines son muy populares y muy frecuentados por los madrileños. Los niños no pararon de jugar hasta caer rendidos ...

__Si os portáis bien os compro un helado en la Plaza de Oriente de camino a casa.

__Mamá yo lo quiero de chocolate…

__Y tu Rosa de que sabor prefieres …

__Yo de fresa…

__Yo de vainilla dijo Diego…

__no me dijiste ¿de que sabor lo quieres tu Luis?...

__Yo también de chocolate…

__Dos de chocolate uno de fresa y uno de vainilla y para mí otro de vainilla…

__Muy bien…tener cuidado no se os derrita…

Despacio y contentos nos fuimos hacia casa…las calles estaban con gente de todas partes , turistas con la cámara pegada al ojo viendo toda la grandeza de las calles a través de la máquina sin mirar la realidad de lo que le rodeaba con el cerebro, dichoso de llevarse una muestra de Madrid para enseñar a sus amigos... todo eso me metía en mis pensamientos, como muchos hacemos igual con la realidad de nuestras vidas …

3

La Paciencia

Cuantas miramos a las cosas solo con los ojos de la cara sin comprender con el espíritu la maravilla que nos rodea a todas horas . Después del Parque llegamos a casa un poco cansados…

__Mamá no puedo moverme... ¡espero el ascensor funcione ! me dijo Luz…

__Si no funciona, te llevo en mis brazos je je je. …

__¿Y a nosotros también? …me dijeron todos a coro…

__!Como no, a todos!.ja ja.

__El ascensor funciona … ¡lo oigo bajar!

__¡Eso no vale!... queríamos ver si cumplías con tu palabra...ji ji ji….

__Mira que sois pillos, la próxima me callo y si no funciona tenemos todos que subir de rodillas para aprender humildad…

__Sé que estás de broma…

__¿De broma ? pregúntale al cura este Domingo…Quizás le des ideas para tu próxima confesión...je je je…

__Ya baja el ascensor, dijo Luis…

__Ves como con paciencia no parece el esperar tan pesado...

__Ya lo sé mamá, ¡pero si no funciona, subir cinco pisos sería de puta!....

__¿Donde aprendiste esa palabra?...

__Te pregunto, otra vez... ¿donde aprendiste esa palabra?

__No se…yo se la oigo a papá cuando no le gusta algo…

__Luis, hijo mío, tú no puedes decir esa palabra, está muy fea.

__Y…¿por qué la dice papá?.

__Es difícil de que lo entiendas, algunas veces lo que dicen los mayores no es lo correcto, cuando oigas una palabra diferente pregúntame primero, si es buena para usarla... ¿De acuerdo?... Al abrir la puerta vimos que la cocina estaba toda revuelta con vasos, platos y resto de comida por doquier...

__¡Papá! gritó Luz… ¡papá! ¿ donde estas?...

__No creo esté en casa, por lo visto vino a comer y se fue…__

__¿Cómo lo sabes?...

__Porque le dejé un mensaje escrito ¿Te acuerdas? y el papel no está sobre la mesa.

No llores mi vida, las cosas algunas veces no tienen sentido ni para niños ni para mi que soy mayor, pero tienes que tener paciencia como yo os digo y el tiempo cambia las cosas para bien...ya lo verás como tu padre vuelve, el no quiere que llores, las lagrimas no lo traen …

__Entonces ¿que lo trae?...

__Eso es lo que estoy intentando de que pase y tal vez poco a poco yo lo consigo…

__¡No entiendo nada!...

__¡Yo tampoco entiendo nada!...Lo que yo quiero que aprendáis que vosotros como chica y chico sois iguales el uno y el otro , los dos sois listos por que sois personas ...lo de ser macho que oís en la calle son palabras necias…

__Mamá ¿que es necias?...

__Pues… palabras que se inventan para hacer daño a otra persona...

__¿Y macho es una palabra necia?.

__En realidad macho es el nombre del cabrito o el masculino de la cabra ¿entiendes? La cabra… todos sabemos es un animal del campo y es la madre, y el padre es el Macho no el cabro...ja ja ja. Es difícil de explicar...

__Yo lo entiendo, es como gata y gato…

__¡Eso! Muy bien dicho, y para que nunca se os olvide hay un refrán que dice “A palabras necias oídos sordos” con lo cual, cuando alguien os diga algo que no está bien...no lo escuchéis… ¿De acuerdo?...

__De acuerdo …contestaron los dos.

__Cambiaros de ropa y poner la tele que “Heidi” está a punto de empezar…

__Corre, que empieza y ese programa que nos gusta...

Los niños viendo su programa infantil eran ángeles, no se oía un sonido en toda la casa. Mientras tanto voy a llamar a mi suegra...

__¡Isabel ! Hola como está...

__Hola Asia, ¿como están los niños?...

__Muy bien…ya sabe por lo que llamo...

__Si mujer, Emilio me llamó y contó lo que ocurría, no se que decirte...a veces se porta muy irresponsable y otras me cuenta lo feliz que está ...

__¿Está con usted?...

__Si, solo viene a dormir y tarde, ni nos vemos...

__Isabel, no sé lo que voy hacer, la situación no es buena y temo a sus ataques de ira incontrolables, pero no puedo decirle que vaya a un médico…

__Te entiendo perfectamente y la vida algunas veces es así, yo tampoco sé que decirte, es mi hijo pero los hombres son como son...no tienen remedio.

__¡Mamá! ¡mamááá!...

__Perdona Isabel tengo que colgar Luis está llorando...hasta luego…

__ Ten paciencia , mi hijo es un hombre bueno…

Total que por parte de mi suegra no quiere problemas, y lo defiende...-Así no llegamos a nada…

__¿Que ocurre?....Luz me empujó al suelo…

__Yo no lo empujé… el se cayó del sofá…

__Mentira, tu me empujaste…

__Un momento si dais voces, no podéis ver la tele...porque yo misma la apago...

¡A quien se le diga que incluso con un televisor todavía tienen tiempo de armar jaleo! Sabiendo que el padre no está en casa a mi me toca hacer de buena y de mala... ¿Oigo la puerta?...

__¿Emilio eres tu?....

__¿Quien coño podría venir a estas horas?...

__No sé estamos solos y no me fío…

__No me fío , no me fío no hay manera de aguantarte, quítate de aquí…

__¡No me empujes!...

__Si, te empujo, si quiero...

__Me haces daño, deja mi brazo...me estás haciendo daño…

__Tu no eres nadie, puedo darte una patada y entonces sabes quien es el hombre en esta casa...

__ ¡No!...los niños nos van ha oír...

__¿Y qué?, que vean la madre jilipollada que tienen...

__No me líes , yo también se pegar...

__Te acercas te mato...das un paso y te corto el cuello…

__Deja ese cuchillo, estás loco...

__Mi garganta…me duele, ¡suéltame !...deja ese cuchillo...

__Uno de estos días me vas hacer que pierda la cabeza y te la corto...

__Emilio, no estás bien…

__Anda…llama a la policía y cuéntales tus historias... ¡Haber quien te escucha!...ja ja Están artos de vuestras llamadas…un problema familiar esto es lo que es” UN PROBLEMA FAMILIAR” nadie tiene por que meterse por medio...¿LO ENTIENDES?...

__No me cojas el pelo…si, si, lo entiendo …déjame…déjame…y ¡Vete! ¡Vete de aquí!.

__¿Qué ocurre? ¡Papá! ¡estás aquí!...

__Me tengo que ir ...La abuela no se encuentra bien…

__¿la abuela ? ¿ayer hablamos con ella y no nos dijo nada?

__Bueno, darme un beso los dos y a dormir que es tarde…

El ascensor lo llevó a la calle y lejos de mi…tengo miedo, está que no ve claro…y como el dice y se lo sabe. La sociedad no toma nada de esto en serio y las mujeres tenemos la culpa de todo, no tenemos escape hasta que la policía tome este asunto en serio...Vivir con alguien por la fuerza y maltratada es un delito, o mejor dicho tendría que ser un delito... ¿ como lo vamos a solucionar?

__Portaros bien en el colegio, me voy de compras con mi amiga Encarna ....

__¿Vas ha estar aquí cuando volvamos?.

__Si mujer, que cosas tienes…aquí estaré cuando volváis como siempre...un beso... mua , mua... ser buenos…. Voy a llamar a Encarna, tengo que salir y hablar....

__¡Hola Encarna! ¿quieres que salgamos a tomar algo?

4

La Ignorancia

Encarna no sabía la necesidad que tenía de conversar y sacármelo del pecho y con mi pregunta… ella sabía que había gato encerrado…

__¿Volvió a casa?...

__Ya te contaré, en una hora en tu portal…hasta luego…

Necesito una ducha para refrescarme por dentro y por fuera de lo que ocurrió anoche ...Ufffff... ¡necesito aire!. ...¿Como voy a decirla a Encarna todo lo que llevo pasando durante años?.

Con el tiempo una no se da cuenta los cambios. Mi vida dio una jira total, estacionada con mi hijos nunca me puse a pensar que mi alegría emocional se moría poco a poco como una llama que descuidas sobre una mesa…la vida me transformó en esposa… querida… madre enfermera…cocinera …fregona y lo peor del todo contestona, no para otros sino para mi misma …

Todo me lo hablaba mentalmente y como siempre todo me lo contestaba, cubriendo lo significativo...lo intolerable y culpándome el no saber como dar un giro a esta vida manipulada en donde descendía cada vez más profundo...Cuando llamé a Carmen pensé todo había sido una locura de mi imaginación...

__¿Quién me podía entender? …¡Si ni yo misma me entendía!.

Cuando llegué a su portal se la veía a Carmen paseando sin parar muy nerviosa…tal vez sabe algo que me ha ocultado…

__¡Aquí estas! gracias por venir tu sabes que nos entendemos de maravilla...

“Nos fuimos hacia la calle del Arenal...la gente o mejor dicho la multitud se paseaba a un ritmo tranquilo , faltaba tiempo para la comida y la entrada y salida de los bares era el sitio de reunión de la mayoría que no tenía que hacer nada…nos fuimos hacia Palacio y cuando pasamos San Ginés torciendo a la izquierda entramos en una cafetería que llevaba situada en la equina de ese callejón casi cien años...Pedimos unos chocolates con churros , y sin mirarla empecé a contarle los detalles de mi vida que ella nunca antes conoció.”

__Me dejaste de piedra, sabía que teníais problemas y si te digo la verdad, yo nunca me casé y no entiendo de donde viene esa superioridad del hombre...

__ ¿La verdad?...Nosotras se la hemos dado desde que se fueron de caza y traían animales encima del hombro para comer mientras nosotras estábamos limpiando el culo a nuestros hijos…cosa que ellos casi no han empezado y nosotras seguimos haciendo continuamente…

__¡Chica, como lo dices!.

__Pues como debe ser…ja ja ja…

__Uhmm, no quiero interrumpirte pero esto esta delicioso...Yo necesitaba ideas pero no me entiende, todo aquel que no lo pasa se asustan cuando les hablas de problemas , en fin…

__Llevas razón, el chocolate esté… Uhmm muy bueno. …

__Déjame que pague yo…

__Yo pago el próximo…

Seguimos hablando de vuelta a Sol y entramos en una librería mirando libros con toda clase de ideas y títulos…

__He leído tantos y nunca una respuesta desde “la Evolución de charles Darwin”...

__ ¿Y ese quién es?...

__No me fastidies ¿que no sabes la evolución del hombre de Darwin?

__Pues sinceramente no lo he leído …

__Leche, no lo has leído pero bien que te lo has bebido…

__¿De que me hablas ? no es por nada, con lo lista que eres y no te fijas en nada.

La expliqué como una botella muy famosa del Anís tiene un hombre con la cara de Darwin que fue el que revolucionó en la edad Victoriana con “La Evolución”

__ ¿Y eso está en la botella de Anís que tengo en casa?…

__En tu casa y miles de casas por toda España …

__ ¡Se entera una de cada cosa ! ...

__Atiende este libro “ Filosofía Zoológica” ah...aquí está escrito por “Lamarck es el primer trabajo científico donde se razona una teoría sobre la evolución.”

__¿Por qué estamos hablando de esto? …

__Porque el hombre no ha tenido evolución con el pañal…

__¿Ves? como nosotras mismas lo hacemos infantil y gracioso …

El caso es que la vida está llegando a una rutina de enfados, voces y ya empezó a pegarme, cosa que el mismo se rió, solo pensando que fuese a la policía a decirles sobre sus maltratos…

__Santo cielo, eso no lo puedes dejar…eso es muy serio... a mí me pone un hombre la mano encima … ¡Lo mato!...

__Eso es fácil de decir cuando eres tu sola.

Seguí pensando… Cuando tantos dependen de una...incluso mi suegra ... ¿Su hijo muerto?... ¡ que pesadilla! yo sé que la mata del disgusto. Todo esto estaba pensando mientras mirábamos más libros del, hombre y la mujer un final feliz de película…esa ideología del ser humano que todo lo acaba con comer perdices y ser felices... ¡Menudo cuento! nos lo tragamos como idiotas, andando hasta el altar con la cabeza bajada y cubierta y el te la descubre resucitándote a la vida y a la población. ¡Ahora eres !.

Esa ignorancia es tan atrevida que la sociedad todavía no ha puesto un grado de educación para sacar el “Título Matrimonial” …no es broma, los sicólogos tienen un camino muy largo para enseñar a dos personas a convivir, escuchar, resolver obstáculos y prepararnos al asunto más importante para la humanidad…llegar a ser padres …

__Eso es muy fuerte….

__El producir a otro ser es a mi juicio lo más importante que una pareja puede hace…

__Arquitectos aprenden a diseñar, Doctores , practican su trabajo, Profesores estudian profesar, carpinteros van a clases de carpintería y así todos los oficios... menos el… ¡de matrimonio y ser padres.!.

__Oye…. ¿Qué hora es?...

__Muy cerca para que los niños salgan del colegio, voy ha comprar este libro...

__¿Como se llama ?...

__“Manifiesto para la liberación de la mujer” escrito por Victória Sau ¿lo ha escrito este año 1974?…

__¿Que haces?...

__Leyendo un poco de la escritora...al principio se firmaba como Vicky Lorca…Nunca ha leído sus libros, pero el titulo de este es perfecto...la tendré que esconder o Emilio me mata…

__Cuando lo termines me lo dejas, yo también quiero liberarme…

__Para liberarte de algo primero tienes que estar enganchada ji ji ji…

__ ¡Tu que sabes si estoy enganchada , como tu dices y no lo sé! Je je je.

__¿Sabes, llevas razón? ¡hay muchas cosa de las que una se tiene que liberar!.

Me gustó la tienda de libros ...Encarna es buena persona y me quita un peso aunque solo sea el escucharme y estar juntas hablando sin peleas ...También tiene que amoldarse a la vida y a esas sonrisitas y comentarios por no haberse casado nunca .

Los niños salieron y nos vieron al instante…

__Mamá, mamá… ¡Hola guapa viniste a por nosotros!.

__Hola Encarna ¿ como estás? ...

__Estás muy alta y tu Luis ¡que guapo estás!...Pobre Luis, a su edad todo lo que era con las mujeres le ponía colorado como un tomate ni yo podía darle un beso en frente de sus amigos…

5

Los Celos

¡El colmo!...Cuantas cosas que nos tenemos que liberar… ¡Desde el día que nacemos la sociedad nos convierte en discípulo de sus creencias! Tu triunfo se lo debes a asimilar aquello que otros prescriben como razonable y necesario… ¿Quien fue el escritor?.

La mayor ironía que toda mujer tiene…es el creer que celos y amor van juntos y uno mantiene al otro...no es verdad... los celos es una falta de carácter y confianza a uno mismo que nos ciega a ver la realidad de lo que ocurre . Es simplemente una enfermedad viciosa donde la mujer los hijo u otra persona es tratada como un objeto y propiedad privada donde la desconfianza, la envidia y la fuerza nos lleva a pasar de amor a odio y al final nuestro ego se destroza a si mismo convirtiéndonos en enemigos de la sociedad que nos rodea incluso de nosotros mismos manteniendo esa persecución del carácter al que estamos encadenados.

Asia , es una mujer inteligente, pero conoce sus limitaciones y estas son muchas.

El muro que la sociedad y la iglesia puso a la mujer desde que las religiones se convirtieron Monoteísta, donde la mujer pasó a segundo plano…y por ser más débil… la hizo inferior al hombre...Todo esto que estoy leyendo lo se desde hace muchos años, madre seguía todo como una buena esposa, callada y sociable, sin mencionar una frase ...Pero yo me veo diferente quiero como he dicho muchas veces a mi marido Emilio …Pero con los años le he perdido la confianza y sobretodo el respeto.... ¿Cómo puedo respetar a un hombre que para hablarme me empuja contra la pared? …

__ ¡Mamá te oigo hablar y aquí no hay nadie!.

__ ¿Qué hablo?...no mujer, estoy tarareando una canción...y pensando…

__ ¡Eso es, pensabas en voz alta!.-La semana que viene nos llevan en autobuses a celebrar en el campo el ultimo día de colegio hasta Setiembre. Tienes que hacernos unos bocadillos, fruta y algo de beber para llevarnos...

__¿Luis tu también vas? …

__Claro…y mis amigos.

__¿Tenéis que hacer deberes?...

__No, como solo quedan unos pocos días la maestra dijo, no vale la pena.

__Cambiaros de ropa y comemos a las dos…

__¿Podemos poner la tele? Me parece que ponen eso de “Un globo “…

__¿Un Globo?... eso es para niños chicos, dirás “Dos Globos” …

__Uno o dos ...pero sin pelea ¿De acuerdo?...

__ ¡Si!.

Hace una semana que Emilio no venía por casa, incluso los niños dejaron de preguntarme, y la tranquilidad era total ...los chiquillos enfadados de vez en cuando es natural pero por lo general paz y armonía reinaba por el piso, de tal forma que ni tenía mucho tiempo libre, además necesito un trabajo …el dinero lo mandan por sobre y ahora que no está aquí puedo trabajar si me da la gana , es más, diga lo que diga voy a trabajar para no depender de él ...Estaba pensando que Adela, en el piso de abajo me dijo ¿hacía trabajos para Galerías Preciados?…voy a llamarla…

__ ¡Diga!...

__Hola Adela soy Asia …

__Hola hija como estás... ¿puedo bajar y preguntarte algo?...

__Si mujer…te espero…

__ ¡Atenderme los dos ¡ Voy a ver a Adela unos minutos , portaros bien, ¡en cuanto suba comemos!...

__Perdona que te moleste a la hora de comer…

__Entra, ¿que quieres preguntar?...

__ ¿Me dijiste que hacías trabajos para Galerías Preciados? …

__ ¿Sabes hacer ganchillo?...

__¡Todo el mundo sabe no! necesito trabajo…

__Y ellos te necesitan…

Desde aquel día nos reuníamos en su casa unas cuatro amigas para hacer gorros de ganchillo que era el ultimo grito en la moda…Gracias a ello recibía dinero para los asuntos de la casa y mis ahorros bien escondidos por si algún día los necesitara…Pensando en esto oí la puerta de entrada...

__ ¿Eres Tú Emilio?...

__Si, vengo a estar con vosotros …

Un escalofrío subió por mi espalda … ¿cómo voy seguir mi nuevo trabajo?....le miré a la cara, pero la tenía sin expresión.

__ ¿Dónde están los niños?...

__En el colegio… es temprano .

Entró al dormitorio y puso su ropa en el armario, cuando salió cogió el periódico y sin mirar me pregunto con quien había salido últimamente...yo le contesté la verdad había salido con mis amigas y con los niños al parque y también que hablé con su madre…

__ ¿Por qué hablaste con mi madre? …

__No sabía nada de tu paradero, y la pregunté si estabas con ella…

__Ya veo, no saliste con nadie más, como si yo fuera un imbécil que se lo cree todo …Por eso he vuelto a casa para saber con quien sales…si, no pongas cara de tonta que a mí no me la pegas…

__Emilio tu actitud te envenena, tu sabes que no veo ni salgo con ningún tío…como tu los llamas, ¡Yo nunca te miento!...

Los niños con su inocencia estaban encantados...Yo me instalé en el sofá de la sala y el se marchó a la cama sin preguntar lo que estaba haciendo.

La primera noche pasó sin ningún antecedente, por la mañana dio un beso a los niños y sin mirarme me anunció estaría en casa a las dos para la comida…No me fiaba y llamé a Adela…

__No puedo bajar, Emilio ha vuelto y no me fío …

__Yo te subo el trabajo de hoy, no te preocupes…

En casa con mi trabajo estuve ocupada ...cuando algo me dijo que no estaba sola... Escondí la prenda y despacio me levanté ...

Cuando de repente una mano me cogió del cuello y me tapó la boca…peleando no podía soltarme hasta que me torcí y era Emilio ¡quien podía a ser! Ummm...intenté hablar…

__No me hagas que te dé unas bofetadas... Vine para que sepas que estoy siempre donde menos lo esperes…y lo de anoche no lo repitas o te llevo a la cama a la fuerza… ¿Me entiendes?… cuando quite la mano de tu boca, no quiero ningún sonido, si pierdo la cabeza será peor… ¿ Me escuchas ?...

Yo le di un si con la cabeza sin poder contener mis lágrimas... ¿Que le está pasando? Estoy en casa sin dar motivos y sus celos no pueden dejarle tranquilo...Tengo que ir a la policía y explicarles mi situación…

Por fin noté una mano dejando mi garganta y la otra destapando mi boca ...por... fin...podía respirar… ¡Pero mis pensamientos se habían atrofiado del terror!.

Cuando todos salieron de casa me fui corriendo al despacho de la policía… Entré con un poco de recelos y pregunté por el jefe de esa comisaría

__¿Podemos ayudarla nosotros?...

__Prefiero ir a su despacho y hablar con su jefe, gracias…Uno de los guardias se levantó y siguiendo un pasillo dio de nudillos a una puerta…

6

El Poder

El poder de la policía yo no sabía también es limitado...al poco salió y me hizo un gesto de ir a donde el estaba…

Un señor detrás de una mesa de despacho se levantó y viniendo hacia me saludó...

__ Buenos días ¿ En qué puedo servirla?…Primero siéntese…

Yo hice lo que me pidió…y por fin pude hablar…

__Señor comisario, tengo un problema muy grande a causa de los celos de mi marido.

El comisario me miró sonriendo y contestó…

__Señora todos tenemos celos…

__Perdone, no me refiero a unos simple celos …estos pueden matarme, (subió las cejas como si esto ya lo hubiera oído antes)…

__No sé como explicarle, pero ya no es broma…me pega, me coge por el cuello y casi me sofoca cuando habla y la mente no le funciona bien…cree cosas que no son verdades…

__Señora la entiendo y tiene mi simpatía, pero eso lo caracterizamos como peleas matrimoniales o de familia y no tenemos jurisdicción sobre ello….

__ ¿Cómo? ¿Ustedes no me pueden ayudar?…

__No Señora, yo creo que si se vuelve a casa y se sientan a conversar del asunto, esto se arregla…

__¡Usted no tiene idea de mi situación! Esto lleva así años y cada día es peor para la familia, sobre todo con dos hijos pequeños por en medio del problema... yo tengo mucho miedo...y nadie me puede ayudar excepto ustedes…

__Señora, tenemos que seguir las leyes y las leyes no tienen nada para poder actuar a su favor…

__¿A su favor?, si uno de ustedes ven a alguien que intente dar una paliza a un perro , yo sé que por lo menos le dirían no está bien lo que se propone hacer... y en mi caso no pueden ni quieren hablar con mi marido ¡Esto se arregla solo! ¡esto es solo un problema de familia!...Tenemos reglas para todo , menos para los humanos que vivimos bajo un mismo techo… ¡La mujer tiene manías, la mujer habla demasiado, la mujer es solo una mujer!...

Como hemos podido perder el poder que antes teníamos de Diosas, con Sociedades Maternales donde la mujer era respetada como superior porque ella es la única que produce a otro ser humano en la sociedad …Yo no quiero ser superior , yo quiero ser igual como persona y sobre todo con protección de los jueces y de la policía...¿QUIEN ME PROTEGE A MI?... Salí de allí con rabia, con enfado y un frío de soledad y desaliento …sola, estaba sola...pánico y odio se iban infiltrando en mi ser...

Pensé en los niños…lo qué me trajo una paz interior apaciguando mis temores .

Llevan razón los chiquillos sin ascensor sería muy jodio el subir tantos pisos.

Guardé mi trabajo ya terminado y empecé a preparar la comida…el timbre de la puerta sonó…

__Ya voy...ya voy...

__Hola mamá … ¡Umm! ...huele bien

__Sé lo que estás guisando…me dijo mi hijo...

__ ¡Que listo!, ¿qué es?...

__ ¡Cocido!…

__Eres muy listo... ¡Como no va ha oler bien con las carnes y el chorizo y la sopa tan rica!…

__¡Hola!...hemos llegado todos a la vez.

__Hola papá…

__Hola Emilio…la cena está lista, pondré la mesa y comemos en media hora…

Los niños siguieron a su padre contándole lo ultimo de sus clase...Menos mal su padre les escuchaba con una sonrisa...

¿Seré yo la que está perdiendo el juicio? Y si así fuera ¿como me veo a mi misma? El poder, no es solo material sino emocional, intelectual y también racional …Para ello, tienes que hacerte fuerte emocionalmente, la parte racional tiene que estar unida a la intelectual al saber manipularte y manipular lo que no se obtiene con la fuerza. ¡ Como llevamos haciendo durante miles de años para llegar al hoy!.

__Este Domingo vamos todos juntos a “San Francisco el Grande” así los niños pueden jugar en el parque “ Las Vistillas “ y luego vamos a comer al Tormo…Me quedé helada que se le ocurriese ¿pensar en los niños y en ir a Misa? -Yo solo le contesté.

__Me gusta ese restaurante tiene buen precio sus comidas manchegas son muy caseras y sabrosas...

¡Con la gracia que tienes que llamar a la puerta para entrar al restaurante!…me quedé pensando…

__Lo mejor es que está en la travesía de las Vistillas cerca para todos poder ir andando, finalmente le contesté.

El Domingo todos nos fuimos a San Francisco El Grande... Un sitio que impresiona incluso para los que estamos acostumbrados a esos templos. ¡cuantas veces habré entrado y escogiendo un rincón tranquilo buscaba un camino a seguir, sin conseguir encontrarlo!... somos peregrinos perdidos buscando sin encontrar aquellas soluciones necesarias para entender lo profundamente solitario que es la vida sin felicidad . La misa la seguí automáticamente sin darle importancia…

__Mamá… ¿puedo comulgar? Preguntó Luis…

__ ¿Por qué preguntas?...

__Tomé el desayuno…

__¡Hijo eso hace más de dos horas!...claro que puedes comulgar...

El tiempo pasó rápido entre himnos y canciones, la gente se puso de pié en cuanto el padre nos dio la bendición...entramos corriendo para llegar y todos corremos para salir…siempre queremos estar al otro lado de las puertas. ¡me suena familiar!...

__¿Podemos ir hacia el parque?...

__Pregúntaselo a tu padre...

__Si, pero mirar antes de cruzar la calle…Yo estaba atónita, no puede ser real…es un sueño…

__¿Qué piensas?...

__¿Yo?...nada…-le mentí...

Pensaba, cuantas veces podemos pero no queremos…y cuando queremos no podemos ¿Tiene sentido?...

__Yo hace mucho tiempo que no te entiendo …

__Ni yo a mi tampoco ...pero poder, si puedo hacer lo que a mi me de la gana…

__ ¡Ah!, ya veo que sigues por tu camino.

Cuando los niños se cansaron de jugar andando muy despacio fuimos a comer al Tormo...es verdad tienes que llamar a la puerta para entrar...toda la comida es manchega y el olor a pimentón y azafrán te sube hasta al cerebro y te calma como una cuna al recién nacido...

__Papá yo quiero huevos con pisto y salchichas...

__ ¿Y tu como sabes eso?...

__Porque lo están comiendo en esa mesa…

__Los señores por aquí por favor… ¿mesa de cuatro?...

__ ¡Si! solo nosotros...

__Aquí está, les dejo la carta con los especiales de la casa.

__Me parece que a todos nos apetece lo que quiere Luz....y una botella del vino de la casa más Casera .

__Enseguida se lo traigo…

Todos estábamos alegres, hacía mucho tiempo que no teníamos un día completo de familia…Yo estaba emocionada… ¡todo iba ha cambiar!....algo no encajaba en el asunto...Emilio estaba demasiado contento…como si supiese algo que le fascinaba y no paraba de celebrar uno tras otro vaso de un vino manchego con muchos grados de alcohol.

7

La Incomprensión

Luis y Luz me miraban sin entender…Su padre no solo tenía problemas para hablar sino que no estaba estable en la silla…

__Emilio…¡por favor!…nos van ha echar de aquí...

__Tu estas atonta, como siempre…

__¡El camarero se acerca!

__Perdonen ustedes, pero no podemos permitir que siga bebiendo en este local .

__Usted no puede echarme de aquí, yo soy el cliente y pago, por lo tanto bebo lo que quiero y como quiero ….

__Por favor Emilio, los niños están llorando y todos nos están mirando ¡Vámonos de aquí!....

A la salida, el calor del Verano que se acercaba nos dio un bofetón en la cara y tuve que parar un taxi para volver a casa sin más problemas….en cuanto se tumbó sobre la cama se quedó dormido…

Nosotros pusimos la tele y sin decirnos una palabra nos sentamos en el sofá muy pegaditos los tres como para soportarnos y no caer al suelo. El día no había terminado y ya era una tragedia… La noche pasó y como el seguía dormido…Me acosté en el sofá esperando que el día comience con calma…

__ ¿Que pasó? me preguntó Emilio…

__El vino se te subió a la cabeza y nos echaron del restaurante.

__¡Leche hay que joderse con la gente!...

__El sitio estaba lleno de familias, y nosotros con los niños...

__ ¿Para que me echas eso por cara?...__No, por nada…Luz y luís están creciendo y se dan cuenta de todo...

__Les van a dar a todos por culo ...empezando por ti…

__Emilio, se te olvida que prometiste a los niños a llevarlos disfrazados de castizos a las fiestas de la Virgen de la Paloma...

__ ¡Falta mucho!…

_Solo queda un mes para el quince de Agosto…por favor no lo enredemos más…(es como una fuerza invisible que nos hace enemigos).

Aunque una perdone este perdón es retornado con más agresión y ridiculez por ser débil y nos comportamos como globos en el aire que se acercan y se desplazan según la velocidad del viento o la manejes de tu mano para mantenerlo en el aire hasta que girando y tirando se nos escape para siempre.

__Mamá, ¿vamos a alquilar el traje de chulo?...

__Si mi vida , vas ha estar guapísimo …

__¿Mamá?...

__Perdona, quiero decir vas ha estar muy chulo.

__¿El mío también lo alquilamos en el mismo sitio?...

__Todo está en la misma tienda.__ ¿Preparados?...

__¿Ha donde vais?...

__Carmen mi amiga, me dijo en la calle Toledo #52, alquilan disfraces regionales para niñas y niños...

__¿Calle Toledo?...

__Si...”Fiestas Paco” por lo visto llevan allí desde 1934 y una… ¡sin saberlo!.

__Yo me voy con los amigos al bar de la esquina, no tengo ganas de puñetas con las fiestas me sobra…

__Vendremos un poco tarde …me los llevo después a tomar una coca cola y merienda , así se van a la cama en cuanto lleguemos a casa.

__Tu sabrás…yo llegaré a casa cuándo me de la gana o me emborrache…je je je…o…lo que antes me pille…ja ja....

__Si no fuera por los niños.

__Tú ¿a quien te crees estás hablando?...

__Las mujeres no tenéis solución…por eso los bares están llenos de tíos como yo…

__Algún día tendremos leyes y estaremos en los bares que nos salga de las narices, y…. con amigas…sin teneros que dar explicación de nada.

__¡Que te den morcilla! …

__¡Vamos cerrar la tele! nos vamos de compras…

En Los barrios del centro de Madrid se organiza una popular verbena y muchos madrileños ya estaban por las calles de juerga y guasa vestidos con trajes de chulapos y chulapas…

__Ese es el traje que quiero mamá...

__Ya se hijo ...

__con chaleco…

__¿No quieres chaqueta?...

__Me da calor.

__¡Y tu Luz!....no te oigo hablar…

__Papá estaba enfadado ¿por que?...

__No lo tomes a pecho, ya sabes tu padre dice muchas cosas, pero el no hace nada.

__Los padres de mis amigas no son así…

__No pienses en eso. El traje para ti va ha ser lindo...ya verás como vas a pasarlo bien en estas fiestas …te lo prometo…

Encontramos la tienda con mucha facilidad...y nos enseñaron una colección de trajes para escojer. Luis eligió pantalón, camisa blanca chaleco y gorra. Y mi hija vestido con lunares rojos mantón de Manila en negro y la compré un clavel rojo para el pelo… ¡Menudo orgullo, van a ser los más guapos del barrio!.

Nos fuimos a tomar un bocadillo de calamares y una coca cola y al terminar para casa y a la cama… a descansar que la procesión, los fuegos artificiales y las comidas van a terminar can todos rendidos la semana que viene...

No oí llegar a Emilio...y por lo visto estaba tan borracho que no llegó ni a la sala, estaba tumbado en el pasillo como un topo no parecía ni humano…Me acerqué y poco a poco lo arrastré al dormitorio para que sus hijos no lo vieran en esas circunstancias…Con la puerta cerrada me fui a la cocina a limpiarla un poco y preparar unas tostadas para los niños.

__Mamá, ¿nos podemos ir a casa de Agustín y Rosa?...

__Si, no despertéis a vuestro padre, tengo la puerta cerrada para no interrumpirle el sueño …

__¡Tengo unas ganas de llevar el traje de chula!...

__Pórtate bien …y tu Luis sin muchos gritos que la gente tiene vecinos...

__Aquí a las dos en punto , para la comida…

Una semana para la procesión, menos mal que es por el barrio y todo está cerca…llevo unos días cansada mentalmente. El cuerpo lo tengo bien , pero el cerebro lo siento pesado y sin mucha energía.

__ ¿Donde se metió todo el mundo?...

__Los niños se fueron a jugar…

__ ¿A jugar? ¿Quién les dio permiso?...

__Pidieron a ir con Agustín y Rosa a jugar en su casa y les dije que viniesen a las dos a comer…

__¡Coño! ¿Desde cuando tu das permiso para nada?...

__Yo…

__No abras la boca, coño...me desquicias con tus sandeces y tus ideas de superioridad…

__Yo…...

__ ¡Cierra la boca! Me cago en todo lo que nos rodea, te dan por culo...a mí no me contestes sinvergüenza , marrana …

__ ¡No me pegues! ¡Me estás haciendo daño! …¡Emilio con eso no!...socorro…socorro…ayuda…me está matando…

¡SOCORRO!... Grité con todas mis fuerzas, pero nadie vino a mi rescate !La gente tenía miedo!

Miré al suelo y la sangre estaba por todas partes, no se de donde viene …pero no puedo abrir un ojo y siento el cuerpo muy caliente pero no me duele nada en este momento... ¿Habré perdidos los brazos?....no, estaban caídos sin fuerzas después de un combate que no sé por qué empezó y como terminó... No se oía nada ni dentro ni fuera del piso… el tiempo paró para darme paso a recolectar mis energías mentales.

8

El Perdonar

La parte del cerebro que estaba recibiendo esos rayos eléctricos de fracaso, terror, subordinación , perplejidad la que nos ayudan a recolectar nuestras fuerzas y nuestras ideas de un futuro muy lejano…El ascensor subió al piso y las puertas se abrieron…sentí unos pasos acercarse a la puerta, parar y coger unas llaves… ¡Me quedé sin aliento! De repente los pasos se fueron distanciando y las puertas del ascensor se cerraron de golpe.

Al cabo de una hora más o menos tuve fuerzas para levantarme…Fui al cuarto de baño y me duché, me limpié la sangre seca de la cara y los brazos…sin mirarme a la cara …El cuerpo me empezaba a doler, por lo visto se estaba enfriando...El agua era una bendición y poco a poco limpié todos los cardenales y arañazos que me había provocado. …

Por fin, poco a poco me miré la cara en el espejo ...Huellas en el cuello que ya se estaban amoratando cardenales azulados y negros en los brazos …sangre me corría a un lado de la cara...la limpié, pero no necesito puntos y un cardenal en el ojo derecho, que lo puedo cubrir con las gafas de sol…y con mangas largas nadie me ve los brazos. Fui al dormitorio y me vestí … ¡tengo que salir!, ¡necesito aire!

__Encarna, soy Asia…¿vamos a darnos una vuelta más tarde?…

__ ¿Sabes una cosa? me apetece salir un poco... podemos ir al “Mercado de la Cebada” a comprar para la comida de mañana.

__Hasta ahora guapa…espero no note nada ¿a ver? Las gafas, la blusa con mangas el pelo hacia la cara y al cuello me voy a poner un pañuelo de esos grandes que se llevan…

__¡Menos mal que tenemos un día con sol!

__Ya dijeron iba a llover…ya sabes no dan una por la radio…

__Mejor así no necesitamos el paraguas. Ja ja ja…Encarna estaba contenta y no se fijó en mí para nada.

La calle estaba tranquila y nos dio tiempo de ir al mercado, los puestos estaban abiertos yo no tenía ganas de nada, pero mi amiga era una fanática para comprar...chequeaba la carne…cogía un trozo de fruta y la probaba para ver si estaba madura incluso los huevos los ponía a la luz , para ver si estaban frescos …. ¡Encarna por dios no mires tanto las cosas.!...

__¡Un momento ¡ ¿Qué te pasa en el ojo?...

__¿A mí?...no me pasa nada…

__Vale, no me engañes... ¿como no me lo dijiste? ¡Esto no puede seguir así!.

__Encarna no tenemos leyes, no somos nadie, es solo una pelea familiar…

__¿Qué dices?...

__Lo que oyes…la policía no interviene... Me gustaría que las mujeres supieran los signos y no lo oculten, que sean bravas y lo digan a toda la familia …por lo menos podría ser preventivo…Pero hoy día, nadie me cree y les asusta el intervenir...

__Yo te entiendo…si se lo digo a mi Ramón, diría que los dos tenéis que calmaros y aprender a perdonar …jamás iría a la policía ante una discordia familiar.

Cuando los niños llegaron me preguntaron por mi cara y les tuve que decir una mentirilla blanca...me agaché y me dí con el fogón en la cocina…

__Ja Ja ja…mamá tienes que ir con más cuidado…Déjame que te dé un besito en el ojo…Y todo volvió a la normalidad…

Emilio abrió la puerta y se puso a jugar con sus hijos y mirando las noticias por la tele…A la hora de comer …si te miro, no te veo…y todos felices .

__Papá ¿donde nos llevas mañana con nuestros trajes típicos?...

__Por el barrio de “La Latina “ tiene que estar con la alegría con gente de atavío típico por las calles, hablando fuerte y pasándolo bien.

_ Nos acercamos al bar “los Caracoles” y os tomáis unos refrescos …se que Amadeo tendrá los mejores caracoles del mundo…

__¿Caracoles? … ¡prefiero un bocadillo!...

__Vosotros un bocadillo , yo caracolitos y unas cervezas…supongo tu madre querrá caracolitos ...

__ ¿Qué?....ah, si los caracoles me gustan...

__Bueno, ya en la tarde la procesión del cuadro de la virgen de La Paloma que lo descuelgan de su Iglesia por los bomberos y recorre las calles del barrio.

__Llamé a tu madre y nos espera en” Los Caracoles”…

__Eso me gusta, se que a ella le gustan todas estas cosas...

__¿Viene la abuela?...eso me gusta, es muy aburrido solo los cuatro!...

__¡Anda vestiros, que se hace tarde!.

__¡Yo quiero que mi amigo Agustín venga¡…

__¡No empieces!, aquí no viene nadie más…se acabó de lloriqueos... los hombres no lloran o les llaman maricas...

__Emilio, por favor no te pongas enfadado, Luis…ya viene la abuela Isabel y somos muchos.

__No llores hijo… ¿Sabes un dicho?.verás… “ No llores porque el sol se oculta y las lagrimas no te dejaran ver las estrellas”...¿Te gusta?...

__Mamá es de día.

__Ya, pero si sigues no las ves esta noche…

El tiempo siguió sin problemas, Isabel me vio el ojo todavía amoratado pero no quiso investigar…nadie quiere investigar …el saber puede ser peligroso y la mujer tiene que aguantar... ¡para eso es mujer!...Como una familia correcta, nos portamos todos correctos...

A la Virgen de la Paloma la echaron piropos y flores y la seguimos hasta su parroquia. Terminamos en el restaurante casa Lucio…

Hacía solo unos meses que lo estrenaron pero ya tenía fama de comida casera ...pedimos huevos estrellados y mi suegra y Emilio cordero, y como no, el vino de la casa…

__Camarero otra botella de vino …

__No necesitamos más vino le dijo su madre…

__Usted no se meta en lo que no va a pagar, otra botella de vino …continuó…

Por una parte fue un desastre ...pero por otra yo necesitaba que su madre viera la realidad del problema…La botella se la terminó y pidió otra…Mi suegra se puso de pié.

__¿Que os parece si me llevo a los niños a pasar esta noche conmigo?...bueno… ¡Si ellos quieren venirse!...

__¿Nos dejas jugar con el perrito? …

__¡Pues claro como siempre!...

__Si, ¡ por favor! ¿nos vamos con la abuela?...

Emilio ya ni hacía caso …Isabel, mi suegra me miró con cara de desconsuelo y temor...

__No se preocupe Isabel…en un rato Emilio y yo nos vamos a casa … ¿usted tiene suelto para un taxi?…

__El autobús lo tenemos en la esquina y necesitamos que nos baje la comida….Isabel se levantó me dio un abrazo

__Cuídate… ¡si nos necesitas, llama!…

Mi suegra se paró otra vez.

__Mañana los traigo después de la comida así me dan compañía…

__Emilio, cuídate hijo… ¡marchaos pronto, que está atardeciendo!…

__Madre ¡no me diga lo que tengo que hacer!...

__¡Niños! ¡dar a vuestro padre un beso!.

9

La Intervención

¡Ves!...mi madre se dio cuenta que mirabas a todos los tíos del mostrador... ¿Qué?... ¡por favor, no empieces!…no quiero nos echen de este restaurante…

__Yo hago lo que me da la gana ¡ coño! …

__Tu eres como mi madre…diciéndome lo que y lo que no debo hacer...

__Si no paras de hablar bobadas, que son solo celos y sigues bebiendo, me voy a casa y te dejo aquí solo hasta que te manden al carajo…

__ ¡Que bonito! Tu nuevo hablar como una señora...

__Me lo enseñaste tú… ¡me voy, ten cuidado!.

El camino a casa ya al anochecer no me gustaba nada...veía sombras salir de todos los portales...sombras detrás de mí y por delante de mi, saltando detrás de los árboles y pasos...pasos y más pasos ...parando cuando yo paraba...y seguían cuando yo seguía...

El corazón me palpitaba y lo sentía en la garganta y en las sienes de mi frente...Estoy perdiendo el juicio…la locura está entrando en mi silenciosamente…y tengo que sacudirla de mi ropa, de mi pelo, de mi cuerpo, y tirarla por la alcantarilla…Antes que me eche su red misteriosa de donde no hay escape…. Veía el portal a la distancia y un alivio entró por todas mis venas…

__¡Al fin en casa! murmuré …Cuando una sombra de hombre se me puso delante ...

__Al fin en casa le oí decir...

__¿Emilio? ¡no me digas me vienes siguiendo!...

__Solo pare ver con quien te ves y a donde vas…

__Pues... ¿estás contento ?... Creía estaba viendo sombras por todas partes y eran las tuyas...las sombras de tus celos, la frialdad de tu pensamiento…

__No digas tonterías …estaba vigilándote para que no te pasara nada...

__Emilio, hay amores que matan y el tuyo me asusta.

__Buenas noches…

__¿Adela? Buenas noche, ¡hablando con Emilio no te oí llegar!.... ¿como estas?

__¿No os he visto en unas semanas? ¿Qué tal los niños?....

__Bien, con mi madre…

le dijo mi marido...si es que le puedo llamar así , me tenía tan harta el marrano, si, ese es el respeto que le tenía y ya no me importaba lo que hiciese . El la miró con desconfianza, todo mi amigo era su enemigo…

__¡Que suerte tu madre se queda con los niños!...

__Si, mi suegra es muy buena persona y los niños están locos con su perrita.

__¿Subes o bajas?...

__No…ya me voy ...Ramón me esta esperando en el café.

Subimos en el ascensos sin mirarnos ni hablarnos...Mi mente iba a cien por hora no quería pensar en sexo, ni en el acercándose a mí en la cama…Solo de pensarlo se me revolcaba el estómago…y si lo empujaba de mi lado no sabía lo que me pudiese ocurrir. Los niños eran mi salvación, sin ellos no era nadie, mi vida no era nada…De repente oí pasos…

__¿Donde te has metido? ¡coño!...

No contesté y silenciosamente me fui hacia la cocina... ¡Si viene lo mato!.... pensaba yo… ¿matarlo?...no puedo ir a la cárcel para el resto de mis días…

¡Mis hijos me necesitan!...inmediatamente como un soplo de aire llegué al pasillo y la puerta del piso , y sin oscilar la abrí y salí corriendo escaleras abajo.

Cuando el cuerpo no te atrae nada ¿que ocurre con el sexo ¿el dejarte te hace puta? o ¿el resultado es violación por no poner resistencia ? ¡como vas a imponer nada, cuando la muerte puede estar tan cerca!...

Cerró la puerta de un portazo y escaleras abajo venía a todo correr...el respirar se le cortaba y bajaba diciendo barbaridades silenciosas para que los vecinos no oyeran …Siempre guardando las apariencias y ¡el qué dirán!...

No tenía salida el portal estaba cerrado por pasar de las once y no tenía llaves…Cerré los ojos y de repente sentí sus manos cogerme por el cuello , tapándome la boca...¡Um! ¡Um! ¡ Um!...¡Me ahogo!, ¡no puedo respirar!...no tenía fuerzas para gritar ni para pelear...el cerebro se paró y nada me importaba ya…

Noté como me metía en el ascensor dio al botón del piso…Sentía su sudor y las manos le temblaban…

__¿Te enteras? Tu no me das problemas, por que yo no te lo consiento…Yo soy un hombre y llevo los pantalones bien puestos… ¿Me escuchas?...Ya se que estás pensando estoy bebido…pero el vino no me hace efecto ...soy un tío y puedo beber toda la noche si quiero...!No faltaba más!

El ascensor se paró...medio arrastras me metió en el piso hacia el dormitorio...Sentí como me tiraba sobre la cama y cogiéndome un brazo me lo agarró a la cama con su cinturón y no podía moverme…

__Te voy a quitar mi mano de tu boca … ¡como chilles te mato!...

Cerré los ojos y traté de pensar en mis niños…según la sociedad la violación no puede ocurrir en una pareja casada...porque la mujer tiene siempre que obedecer al hombre. Lo que quiere decir que la parte sexual es parte del matrimonio y es lo que la ley y la Iglesia espera de una pareja.

Cuando terminó sofocado y sin aliento se deslizó al suelo y se quedó dormido al instante…Me senté en la cama tiré del cinturón y me fui a la ducha para quitarme los olores del sudor ...el vino y la humillación de sentirme una sonámbula que se encuentra en otro mundo donde nada es visible o realidad…

Me vestí y me fui a la calle a buscar una cabina para llamar a mi suegra Isabel…Ella no tenía la culpa ...La sociedad la tenía equivocada y yo tengo que despertarla de su equivocación.

__Buenos días Isabel …

__Hola, buenos días hija... ¿Que tal?...

__ Tenemos que hablar hoy mismo! ¿sabe si Emilio va a su casa?...

__No, Hoy Lunes tiene trabajo , después se va con los amigos y si viene a pasar la noche lo hace muy tarde…mira estoy dando el desayuno a los niños ¿por qué no te vienes a casa hablamos y después no llevamos los chiquillos al parque?...

__De acuerdo, voy para allá en el autobús…hasta luego…

El autobús llegó a tiempo ...Ya más tranquila me puse a pensar como podría Isabel resolver lo que estaba ocurriendo…Quizás si ella fuera a su parroquia y lo explicase…

El cura Don Pedro parece una persona amable quizás su intervención con Emilio haciéndole ver lo perjudicial que su posición es para su familia, que sus hijos están en una edad muy vulnerable y el daño que les está enseñando es lo peor que puede hacer como padre...

¡Claro todo esto sin mencionar a la mujer ! ...Tal vez dándonos unas semanas de separación... estamos casi en Setiembre, los niños tienen unos días más de vacaciones , él se queda en el piso y yo con los niños y mi suegra… ¿Resultará?

10

Un Respiro Muy Corto

Le daría tiempo para pensar… El autobús paró y me bajé… me gustaba este barrio lejos de mis pesadillas y con muchos árboles amparando a los pájaros y sus cantos…La casa de mi suegra era hermosa y con mucha luz y una terraza a la calle donde su perrita se sentaba con su dueña a ver quien pasaba...

__Hola Asia...sube...

__Hola Isabel ...entré en el portal y sin coger el ascensor subí de dos en dos los peldaños hasta el segundo...

__Hola mamá gritaron mis hijos a la vez…

__Hola mi vida ...dadme un besito...

__ Así me gusta, peinados y arreglados ¿vais ha algún sitio?...

__ Mamá, estás de broma ja ja… ¡nos vamos todos al parque!.

__Pasa hija vamos a la cocina te doy algo de beber ...

__Gracias, no tengo sed ...lo que quiero es hablar con usted.

__Os vais a la terraza con la perrita , tu madre y yo vamos hablar unos minutos, y luego nos vamos…

__¿Que ocurre? Me preguntó Isabel...

__Yo se que usted quiere mucho a su hijo, pero esto es muy serio…si no me ayuda va a terminar en catástrofe...su hijo bebe sin parar y su estado de animo es intolerable ...Lo que yo admiro es que lo manipule todo tan bien que aún mantiene su empleo.

__Llevas razón y yo siempre te la he dado ...pero ¿Cómo puedo ayudarte?.

__Primero necesitamos un cambio y lo admitirá si usted lo propone.

__ ¿Que necesitas ? …Me puse a pensar como explicarlo…

__Isabel , usted es una persona muy generosa y yo creo lo mejor por ahora sería venirme aquí con usted y los niños.

Emilio que se quede en casa una temporada el solo. Además me gustaría que su hijo y yo fuésemos hablar con el padre Don Pedro en su parroquia . Se que Emilio le tiene mucho respeto desde chico y tal vez le escuche a el.

__Lo de quedarte ya sabes esta es tu casa y lo del padre me parece muy buena idea.

__Estoy pensando…si Emilio se pone de acuerdo , puede a venir a vernos a todos los Domingos y de paso vemos al padre ...Espero sea solo un mes ¿usted cree que va a funcionar?...

__Vámonos al parque y desde allí vamos a tu casa a por la ropa y hablo con mi hijo... ¿qué hizo anoche?....

__Prefiero no hablar de ello… ¿usted cree que le va ha escuchar para yo poderme quedar aquí?...

__¡Dios nuestro señor siempre nos ayuda!...

No contesté a su plegaria…hace tiempo que dejé de hacerlas ...primero tengo que arreglar lo que ocurre en este momento aquí en la tierra.

Mi suegra desde la casa llamó a Emilio en su trabajo para decirle todos estábamos bien y por la tarde le queríamos ver en el piso ...Por supuesto Emilio por teléfono se portó como un caballero preguntando por todos, como si nada hubiese ocurrido…...

El parque estaba lleno de niños jugando …por no tener que ir al colegio durante el Verano. Isabel estuvo muy juguetona y empujaba a los chiquillos en los columpios….El día fue larguísimo con un vacío en mi estómago a punto de casi vomitar … Como dice mi suegra ¡Dios nos ampare!

Hacia las tres cogimos el autobús hacia casa…Cuando llegamos Emilio estaba mirando la tele y fumando con su vaso de vino sobre la mesita…

__Hola papá ya estamos aquí le dijeron sus hijos…

__Hola … ¿lo pasasteis bien con la abuela?...

__Si, nos fuimos al parque.

Sin levantar los siguió mirando a la tele...

__Emilio, tenemos que hablar los tres...

__Madre, no tengo ganas de pelea…

__No es pelea, es comunicación por favor ven al comedor, que los niños puedan ver la tele y hablamos .

__Se que no es fácil para ninguno pero e propuesto a Asia que se venga a casa con los niños durante unos días y os dais tiempo para arreglar las cosas…

__No hay nada que arreglar… ¡es ella!...

__Tu madre te pide muy poco, y sé me escuchas…toda familia tiene problemas, pero vosotros tenéis que arreglar el vuestro y yo te pido me escuches.

Isabel le explicó con todo detalle de lo que debíamos hacer incluso las charlas con el cura de la parroquia. ...Al principio se negó…pero poco a poco aceptó a lo que se le pidió...Yo no me lo creía …

Me levanté y recogí mi ropa del armario y mi bolsa con los trabajos para Adela…Los niños estaban encantados de cambiar y cogiendo su ropa y juguetes hicieron la maleta …En menos de una hora estábamos de camino a nuestra nueva casa...con la promesa de venir a vernos y hablar con el párroco el Domingo.

Todo nos pareció demasiado rápido, no se si el tenía ganas de estar solo o sabía de sobra que todo era una farsa y al final nos tendría rendidas a sus pies...Yo seguía sonámbula…

__Tu y Luz podéis ocupar ese dormitorio de dos camas...y Luis en el dormitorio que era de su padre…nos sobra sitio...!gracias a Dios! ...

Después de cenar los niños pusieron la tele y nosotras nos sentamos en la terraza sin charlar y dando un suspiro de alivio por conseguir una pausa y quizás un arreglo al problema…

__¡Gracias por todo! Le dije a mi suegra.

La noche fue silenciosa y el frescor de las sábanas junto a mi cuerpo era una bendición…Luz estaba completamente dormida…y se veían las estrellas por el balcón abierto , sin maltratos y en paz me quedé soñando en un mañana diferente…las campanas de una iglesia me despertaron ...

__¿Qué hora es?...mi hija Luz se echó a reír...ja ja ja...

__Mamá, son las diez de la mañana...

__¿Las diez?....no es posible...

__La abuela nos prohibió que te despertáramos … ¡se te veía muy cansada!...

__¡ Me da vergüenza salir!...buenos días hija, dame un beso…

__Buenas días o tardes Isabel, gracias por dejarme dormir… ¡lo necesitaba!.

Era la segunda semana que visitamos al párroco ...Emilio estaba encantado de hablar con Don Pedro...que ya estaba entrado en años y el párroco muy buena persona pero sin idea de lo que hacía...”soltero y sin compromiso” como dicen por ahí no era la persona más adecuada para hacer de sicólogo, para hablar de algo tan desconocido para el como es el matrimonio y la familia ¿Por qué no se casan los curas?.

El Vaticano tiene mucho que aprender...no se puede enseñar lo que nunca estudiaste con anterioridad…Cuando mencionan los Evangelios, no tienen tampoco ningún sentido…Los apóstoles estaban la mayoría casados y antes de echar las redes eran pescadores...

¿Como un cura va a entender de matrimonios o hijos si nunca aprendió ha echar las redes?...no solo necesitábamos a un sicólogo los dos, también un médico a enseñarle a dejar de beber o mejor dicho a no coger borracheras todas las noches, el hígado lo tiene que tener destrozado pero también se ríe de los médicos…

11

El Deseo de Volver

Y por ultimo también necesitaba un siquiatra para quitarme los temores, el nivel de inferioridad que yo me tenía y sobre todo enderezar mi cerebro atormentado con terror y poder salvarme a mi a misma... Si no afronto mi propio desatino, o mis reacciones extremadas ¿como voy a pedir que otro lo haga?

Lo que una maltratada lleva por dentro necesita la ayuda de todos , Sicólogos, Siquiatras, Médicos incluso Religiosos para algunos, todo lo que te ayude a creer en ti misma y te de apoyo y cariño es necesario para cicatrizar esas heridas tan profundas que la sociedad las ignora, llamándolas ¡Peleas de familia!.

La casa me tenía entretenida mientras mi suegra se llevaba a los niños de compras al mercado o al parque y me daba tiempo de seguir mi trabajo que llevaba a casa de Adela...

__¿Como va todo? …

__No te puedo decir, todo es muy lento y la distancia nos previene el pelearnos. Yo más que nada intento olvidar el pasado…

__¿Qué haces mañana? Echan otra vez “ El espíritu de la Colmena ”en un cine del barrio y con ¡Fernando Fernán-Gómez!

__Yo no la he visto…

__¿Llamamos a Encarna y mañana nos vamos a verla?.

__ ¿Qué le digo a mi suegra?...

__La verdad… ¡Necesitas pasar un día con tus amigas!

El cine me gusto y como siempre entramos a un bar chiquito a tomarnos un bocadillo de calamares y una caña...

__!No! ¿ese es tu marido?

__Si, ahora tendré que dar explicaciones…

__!Hola Emilio!. ¿como estas?...

Dándome la espalda, siguió hablando co los amigos…

__¡Vámonos de aquí ! ¿Por qué?...

El puede estar aquí con el mismo derecho que tú…Eso es lo que nos dicen pero no es verdad…seguro que les está diciendo que mi sitio es con mis hijos, y no en un bar…

__No te preocupes, lo hemos pasado muy bien, ! Las tres juntas como antes!...

Mi suegra sentada en la terraza me esperaba con su perrita en brazos y una sonrisa de satisfacción... ?...

__¿Que tal?...

__Muy bien, hacía mucho que no me tenía la libertad de salir con las amiga...Menos mal que la tengo a usted... ¿Que tal los niños?

__Se fueron a la cama antes de las nueve mirando una de cuentos en la tele…

No la dije nada de que vi. a su hijo, como dicen ”ojos que no ven corazón que no siente ” no vale la pena dar un disgusto a nadie…

__Tengo pensado como todos habéis sido tan pacientes conmigo, voy ha llevaros a todos en el metro al Parque de el Retiro a pasearnos en las barcas y a tomarnos unos bocadillos de jamón… de postre helado con barquillo.

__¿En serio?.

__Y os podéis llevar los patines...el paseo de coches es muy tranquilo durante la semana para patinar…

__¡Ole!, eso me gusta ...

__¿Puedo llevarme la perrita?...

__Si la llevas en brazos ¡si!...

Se que todos necesitamos un descanso total…El tiempo avanza y muy pronto tenemos que tomar la decisión de volver a nuestra vida anterior o empezar una nueva…Por desgracia no estaba segura de que nuestra separación estuviera funcionando… Venía ha vernos, jugaba con los niños…

Pero esa mirada...Me inquietaba.

Ha pasado unos días desde que nos separamos, las peleas fueron pocas y las charlas con el párroco también fueron sin muchos cambios...

Más bien un motivo de aguantarnos el uno al otro todo “por la gracia de Dios”…”el bien de los niños”...”el matrimonio es un contrato para siempre”… “ Lo que Dios ha unido, no lo separe el hombre”…

Todas estas frases te las repiten continuamente….la peor frase de todas “ la vida no es un problema para resolver: es un misterio para vivir”…Así arreglamos todo...con cuentos y fantasía…pero cuando matan o se les destruye la forma de pensar...seguimos llamándole un motivo familiar.

__¡Isabel¡ tengo que hablar de mi regreso con Emilio...

__ ¿Tu quieres volver?...

__Necesito volver...pero prefiero si lo hago yo sola…los niños me gustaría se queden con usted un poco más…Tengo que vivir por mi misma y ver que todo ha cambiado y no hay peligro o conflictos donde los niños puedan ver a sus padres en tal situación que los atemorice para el resto de sus vidas…Aquí son felices y creen que sus padres también lo son…

__Déme unos días más...que los dos nos perdonemos el pasado y aprendamos a respetarnos y querernos en el presente.

__Sé que lo vais a lograr…hablando y estando juntos de nuevo...mi hijo podrá ver lo que le estimas y valoras a la familia y el verá que esas manías de celos no son el camino correcto de querer a una persona...

__Nunca olvidaré lo que está haciendo por todos....Isabel, sabe que a mi me tiene como una hija para todo lo que necesite.

__Paciencia hija, mucha paciencia...

Entré en el que fue mi dormitorio durante un par de semanas...y me puse a recoger la poca ropa que traje de casa...

__Luz...

__Si mamá…

__Me voy con tu padre a casa ...será solo unos días y luego antes que empiece el colegio os venís con nosotros a casa como antes… ¡Pórtate bien con tu abuela Isabel!.

__Luis hijo, dame un beso muy grande y no des sustos a la perrita...cuídala y obedece a tu abuela ...Este fin de semana tu padre y yo venimos a recogeros y nos vamos todos a comer fuera…

Cogí el autobús y cuando quise darme cuenta, estaba en casa…La encontré siniestra oscura y muy callada...la falta de los niños, sus risas y sus juegos...de repente las lagrimas se deslizaban por mis mejillas y un suspiro largo salió de mi cuerpo… ¿La puerta? …

__¿Emilio?...hola no te esperaba tan pronto…

__Salí antes del trabajo y madre me dijo estarías en casa.

__Voy a preparar la comida...Hice una tortilla de patatas en casa de tu madre y cuando estés con hambre hago una ensalada y frío un par de huevos.

__No tengo ganas ...es un poco temprano...voy a poner la tele son las noticias...

Le seguí a la sala y vimos el noticiero como siempre con guerras, crímenes o las playas que estaban abarrotadas y eso que siempre tenemos ¡crisis! Es la palabra de ayer, de hoy y del futuro …no podemos vivir sin crisis aunque lo estemos celebrando en la playa y con música.

La semana pasó sin novedad hablando riendo y dando unos paseos al anochecer incluso mirando a la luna...Yo seguí haciendo mis gorros y guardando el dinero…e incluso me fui de compras con Carmen y Adela a Galerías mirando lo que se iba a llevar en el Otoño…a la semana siguiente Emilio y yo fuimos a recoger a los niños para empezar a ir al colegio.

12

La Desesperación

Todo estaba en calma . Hasta que un día me levanté devolviendo el desayuno que no había tomado y con asco a la comida…Tanto estaba ocurriendo que no me di cuenta de que ¿perdí cuentas?. ¡Cuentas!...no...no puede ser, esto es una locura ...como se lo digo a Emilio .

Me miré al espejo …imposible ... ¿cuanto tiempo?... ¡o no! Esa noche maldita...no puede ser, nada bueno viene del odio...un niño no puede venir de una violación....tienen que venir del amor , del cariño, del deseo… ¡pero no de la maldad!.

La puerta se abrió y le oí canturrear por el pasillo... ¿cómo le doy la noticia?... ¿qué va ha ocurrir? Ya casi en Noviembre...

__¡Emilio, necesito sentarnos y hablar!...

__ ¿Hablar de qué?...

__Por favor no te enfades y no armes un escándalo.

__Ya me temía que todo era una farsa…

__ ¿De qué hablas?...

__De tu nuevo truco…

__Esto no es un truco, lo hemos hecho los dos y somos ambos responsables...

__ ¡Que leche estás liando!

__Vamos a tener un bebé...

__¿Un qué?...

__Emilio…Un bebé (un hijo o hija)…

__ ¡Eso lo tendrás tú! . Dio un portazo y se marchó de la habitación

Pasando un buen rato, salí del dormitorio...

__¿Dónde están los niños ? me preguntó ...

__En la sala viendo la tele...

__Diles que recojan su ropa que nos vamos…

__¿Qué?...

__Ya lo has oído…que recojan su ropa que me los llevo…

__Tu no te llevas a nadie… ¡antes llamo a la policía!...

__No lo entiendes, soy el padre y me puedo llevar a mis hijos donde yo quiera.

__De repente me entró un pánico miserere, ¡No puede ser ! la policía tiene que ayudarme…salí corriendo hacia el pasillo para llamar a la policía…

__¡Si, es emergencia! ...Mi marido quiere llevarse a mis dos hijos con él…

__Señora es el padre...

__Si, ya lo sé pero quiere hacerlo por la fuerza…

__¿Como por la fuerza?...

__Pues que yo no quiero que se vayan de su casa y de mi , soy la madre…

__Señora mientras que no les maltrate el padre puede disponer donde llevarlos…

__¡NO!... ¡No me puede hacer esto...no se dan cuenta, soy la madre y tienen que estar con la madre en la casa!.

Clic .Emilio me colgó el teléfono…

__Deja de majaderías y diles que se vistan…

__Tu no tienes derecho a destrozar la vida de tus hijos…

__Siempre hablando pamplinas, los voy a llevar con mi madre donde estarán más acompañados y yo los tengo bajo mi custodia que no aprendan nada de ti…

__Estás loco, te pasaste del querer al odio yo soy una buena madre y ellos me adoran…les vas a dar un disgusto sicológico que les durará para siempre….

__¿Ves ? tu y tus lecturas de Sicología o como lo llames...Les metes todas esas ideas de igualdad y bobadas modernas que no las entiende nadie....

__Algún día los niños tendrán derecho a que no los manipulen, ni padres ni nadie…esto es un asalto para ellos y para la familia.

__¡Vestiros!...

__¿Como?...

__No me contradigas y haz caso a tu padre…

__¿A mi padre?...no entiendo. ¿Qué ocurre?...

__Es temporal, yo te lo prometo.

__Mamá, yo tengo miedo .

__¿Mamá está papá borracho?, dijo Luis …

__¡No digas eso!...tu padre está bien solo un poco desconcertado, necesita ayuda y voy a pelear hasta que me oigan…

Siempre cubriendo y la vida sigue sin ninguna ley de amparo, para niños mujeres y familias...pero la pelea está empezando hasta que me maten o me muera llamaré a todas puertas a pedir que la ley, la policía y los jueces nos amparen ante estas locuras , todos tenemos la culpa como el machismo, no es el hombre solo, yo le enseñé a soñar una vida que no existe ...donde le cubría los malos tratos incluso de el mismo y nunca aprendió.

Es la sociedad que se calla y admite que siga ese río desbocado que destruye todo lo que encuentra a su paso. El agua apaga todos los incendios pero lo que quedan son cenizas o el desenlace de la pareja...Cuando todo se alborota y no tenemos ¡Ayuda Judicial¡…

El comportamiento de Emilio es demasiado autoritario y lo peor es que ya es violento. Está siempre malhumorado ¿Como se va a llevar con razonamiento con su madre cuando no admitía que se le contradijese? …

No solo yo he sufrido malos tratos… el ya empezaba a confrontarse con sus hijos…tengo que llamar a Isabel la madre de Emilio , es muy buena mujer pero sus ideas son de la Edad Media...

__¿Isabel?....hola soy Asia …

__ ¿Estas llorando?...

__Si,su hijo se llevó a los niños y se los trae a usted …

__¿Qué dices?...

__Que Emilio ¡me robó a mis hijos y la policía no puede ayudarme!...

__Esto me va ha matar... ¡Por favor hable con su hijo!.Yo sé que usted los cuida y va a dejarme verlos ,pero esto se está poniendo mal. ...

¡Pobre Isabel!... con un hijo medio desquiciado, asustada y encima cuidar de dos niños…ya no es joven para este problema...me da lástima y miedo...Así mi tragedia seguía empeorando. Corría la noticia de Franco estar al borde de la muerte, no tengo muchas opiniones de el… ¿Malo?... ¿Bueno?...¡Quien sabe! ...Como todo en esta vida incluso algunos países con la famosa Democracia, hacen cosas infames a esos tercer mundos que nadie respeta en la política o en sus creencias individuales…

¡Lo nuestro siempre es correcto!… los otros nunca hacen nada bien acuerdo ha nuestras leyes…y así llevamos miles de años… Nadie se inventó nada…la democracia se hace y deshace desde que la mujer parió la primera vez.

Ella siempre ha intentado repartir las cosas por igual …Pero eso ahora lo llaman Socialismo... ¿Ves? ¡como no entiendo nada! Tanto hablar de Jesús y resulta que si estuviera aquí sería un Socialista Total…de esos que reparten el pan por igual sin pedirte los papeles…

Por ahí eso es culpar al gobierno de despilfarro ¡Ves a ver ! …Cuando llegué a casa, el silencio de sepulcro se extendía por todas partes... ¿No puedo decir a nadie que mis hijos me los han robado y están en casa de la abuela?...la contestación sería. ¡Que tranquilidad por unos días.!. ¡Hija, que suerte una suegra así!...

Me peiné un poco y fui al mercado ...Los corrillos estaban por todas parte…El Caudillo ha muerto . ¡El mismo día que José Antonio Primo de Rivera! Y todos repitiendo… ¿La coincidencia de la muerte de Franco con la de Primo de rivera? ...o sea la misma fecha el 20 de noviembre …

__Adela ¿Que tal si nos damos una vuelta y recojo pan?... Adela seguía diciendo ...

__Es historia …

__¡No!... ¿a dónde vas? ¿A ver al Caudillo?. No me lo creo de ti

__Ya , ya se que es historia… ¡pero eso lo puedo leer en un libro!… ¿Cómo están los niños ? Bien…se fueron a pasar unos días con la abuela …

__¿Otra vez? …

__¡Si! Emilio también está bien… Hasta luego Adela.

13

Nadie lo Entiende

Adela cuando vuelvas de ver a Franco ¡llámame!...

__De acuerdo …nos vemos.

Luego supe… las colas para verlo se pusieron interminables …El Caudillo de España por 36 años...Yo siempre pensé la transición de Franco se compara al estilo Visigodo, escogiendo al más preparado para que le siga en el reinado incluso la palabra rey y caudillo son de origen Visigodo ... ¡Espero tengamos suerte!

Total que encima teníamos la muerte de franco y el nerviosismo vendría después ...Yo esperaba un cambio rotundo hacia la democracia y a nuevas leyes ... sobre todo para las mujeres y el machismo.

“Por fin este año 1975 fue declarado como año de la mujer y ¡se celebrará cada diez años ¡ con una convención mundial, eso es muy poco pero por algo se empieza aunque no veo que me vaya a servir para nada...”

Los malos tratos físicos y psicológicos que llevamos padeciendo las mujeres me temo moriré antes de verlos cambiar “La Justicia”…

Pasaron varios días sin saber nada de Emilio, lo que me tenía muy preocupada pues conociéndolo, sabía estaba tramando algo… Mientras tanto fui al medico y verificó lo que ya sabía con precisión .

Haciendo cuentas coincidía con la noche que me ató a la cama y en mi corazón lo perdono por estar borracho…¡Ya sé, lo sigo perdonando!...¡Ya sé, lo sigo encubriendo!...

Al tercer día ...oí la puerta del ascensor cerrándose de golpe…El corazón me latía a toda fuerza...La llave entró en la cerradura y segundos después sus pasos se acercaban a donde estaba sentada…

__¡Hola! ¿cómo están los niños y tu madre?_Le dije…

__Estoy aquí para que me repitas las mentiras que te has inventado últimamente…

__No son mentiras _Fui al médico y es verdad, estoy esperando para dar a luz en Abril .

__Eres una cabrona, mentirosa ¿Con quien te has acostado?...__Con nadie, tu eres el único hombre en mi vida ...No empecemos con los celos... ¡que estoy muy cansada!...

__Más cansada vas ha estar cuando termine con tus estupideces …

__¿Qué haces?...le pregunté...

__¡Lo que tenía que haber hecho hace muchos años!...

__¡No sé lo que estás insinuando!...

__Pues lo vas a ver y ha sentir…

__¡No me toques!, ¡suéltame, me estás haciendo daño!…Socorro…Mm…Mm…

Me sentí cogida por el cuello y la boca tapada como la vez anterior...pero esta vez no en la cama … ¿me llevaba hacia el ascensor? El cuerpo se me paralizó de espanto… ¿qué estaba preparando? ...sentí el golpe contra las escaleras y me empujó con fuerza …

Mi cuerpo saltó y se retorció, dando contra las esquinas de los peldaños. Y seguí tambaleando, vueltas y vueltas con más peldaños...más golpes y de pronto sentí como algo me rasgaba el vierte por dentro …Tan afilado como un cuchillo que seguía introducido en la profundidad de mi ser…En ese momento oí voces gritar y gritar...

Emilio gritaba el más fuerte...De repente noté mi cuerpo desplomarse… Las tinieblas me cerraron los ojos…

__¡Señora!...¡Señora...abra los ojos!... ¡señora abra los ojos y apriete mi mano si me comprende!…poco a poco percibí una luz en la lejanía y sombras de personas a mi alrededor…

__ ¡Así!... ¡abra los ojos!...

__ ¿Donde estoy?...

__No se mueva...está en un centro de socorro . Usted tuvo un accidente muy grande...poco a poco se recuperará ...nuestra ambulancia la va a trasladar a un sanatorio con mejores facilidades.

__Estoy cansada...

__La hemos dado un sedante y dormirá un buen rato.

No se cuanto tiempo pasó...Vinieron a recogerme con una camilla y el sonido de la ambulancia duró todo el tiempo que tardamos hasta llegar al hospital ...… otra vez cruzando pasillos hasta llegar ...La habitación tenía mucha luz, toda blanca y muy tranquila...Por fin me trasladaron a la cama y mi cuerpo se relajó por primera vez.

__Señora, voy a tomarle la temperatura...su familia está en la planta baja y si se encuentra con ganas les puedo dar permiso para que suban a visitarla…dijo la enfermera.

__Necesito saber que me pasó y por qué estoy aquí…

__Diré al médico que entre y se lo explique …

__¿Qué tal nos encontramos?...dijo el doctor…

__Dolorida…

__Después de lo que pasó, es lo mínimo que sienta dolor. No se sabe exactamente como ocurrió, por lo visto perdió el equilibrio y rodó por las escaleras de su casa…perdió al bebé causando una hemorragia muy grande.

__¡No! ... ¡Lo consiguió!... ¡lo consiguió!...grité desconsolada....

__No debe alterarse ¡Siento mucho lo ocurrido!...

__Le aconsejo esperar otro día para ver a su familia, yo mismo bajaré a explicarles lo ocurrido y calmarlos antes de verla.

__Intente dormir para recuperar su energía…

__Gracias doctor.

La noche pasó sin enterarme… Notaba a la enfermera cuando me cogía el pulso y me tocaba la frente por si tenía calor…

__Buenos días ...me dijo el doctor…

__Buenos días... ¡por lo visto dormí toda la noche!…

__Su familia vendrá al medio día, le ruego no se excite …Tómelo con calma para su propio beneficio…de esa forma podrá volver a casa en unos días….

__¡Doctor!...si lo que me pasó fue intencionado ¿qué puedo hacer?...

__¡Lo que dice es muy grave!... ¿quién la querría empujar?....

__Creo que mi marido…

__¿Su marido?....

__Sé qué fue él...

__En ese caso, en cosas de familia no podemos meternos . ¡Es un asunto muy delicado!. ¿Está usted segura?.

Ya lo sabía , nadie intervendría por mi…¿Cosas de familia?...un extraño podría juzgado por intento de asesinato… ¡pero un marido es solo un descuido!...o peor ...la esposa se lo inventó...

¿Qué marido va a dañar a su mujer y a la criatura ¿ ¡Imposible …el embarazo la tiene preocupada y ve cosas que no existen … ¡Tuvo que ser un tropezón y punto final.

Las lagrimas no me dejaban ver al médico y el coraje me impedía hablar…y así ¿hasta cuando?....la mañana pasó ...cuando unos nudillos llamaron a l puerta...

__¿Se puede?... ¡era mi suegra Isabel!....

__Pase usted Isabel...

__ Dios mío ¿que pasó?...

__No pregunte, todo es muy complicado….

__Pero ¿cuando te enteraste que estabas embarazada? .El día que Emilio se llevó los niños a su casa…

__¡No lo entiendo!...

__Es mejor que no lo entienda…

__Mi Emilio es un buen padre y un buen hijo…decía my suegra con lagrimas en los ojos.

__¡Isabel no le de más vueltas … ¿Como están los niños?...

14

Lo Pasado, Pasado

Un poco asustados...los traeré el día que te den de alta y te vean andando.

¡Todos los días rezamos por ti!

__Ya me lo figuro

__ Este año ha sido muy fuerte para ellos y eso que no entienden todo lo que está pasando…

__Bueno, nadie lo entiende ... ¡Ni yo misma!. …

__¿Carmen? ¿ Adela ? pero bueno ¿Encarna que hacen la tres aquí?...

__Después de las noticias te vemos con muy buena cara…dijo Carmen…

__Sobre todo con buen espíritu…¡Gracias a Dios! …se persignó Adela...

__El lunes me dan de alta... ¿vosotras conocéis a mi suegra Isabel ?....

__ ¡Como no!... ¿que tal Isabel?...

__¡Hola! ¿como estáis ?....nos vamos a ver durante una temporada...

__ ¿Eso como es?...

__No se lo he dicho a Asia todavía…pero me voy a su casa ¡ Con su permiso! Y a cuidar de ella, los niños, la casa y lo que haga falta…No sabía que decir…Ella siempre sacrificándose por su hijo y los demás... me daba vergüenza que hiciera más por mi....

__Isabel usted tiene su casa y su perrita que la necesitan…

__No te preocupes...Emilio se va allí unos días para cuidarme la perrita y mirar por la casa…

Las palabras se me quedaron sin salir…No había forma de parar las cosas...Los chiquillos tienen que estar totalmente confundidos… ¿Cómo les explico yo todo lo que está ocurriendo? Sin dañar el nombre de su padre, sin poder decir la verdad que todos saben y la ignoran… ¿así hasta cuando?....en la distancia mi suegra seguía contando, como abrió los balcones del piso y dejó el aire que lo refrescase…Y como los niños habían arreglado sus dormitorios a su manera y estaban muy contentos…y bla, bla, bla.

__Se que quiere usted que me olvide del pasado …la dije ...pero no es posible por ahora…son muchas cosas las que han ocurrido y su hijo no da señales de entender lo que ocurre entre los dos...Esos malditos celos y las copitas de más son muy traidores , usted y yo perdonamos intentando olvidar, pero nadie nos da una mano para luchar el combate...La ignorancia de todos acabará con nosotros y nuestro temor les está dando más fuerza para no hacer nada…

El Lunes me dieron de alta y todos vinieron a recogerme.

Emilio no sabe lo que ocurrió. Y me dijo …siente mucho la perdida de nuestro bebé ...todo esto mirándome directamente a los ojos…

¿Así, que fue mi culpa caerme por las escaleras?...Paramos un taxi y nos llevó a casa... ¡Todo estaba en orden y muy limpio y me habían preparado el sofá con almohada y manta para ver la tele tranquila!...

¿Mamá te gusta lo que te preparamos?...Como no, hija...todo está precioso…

__Te trajimos unos bizcochos de Viena Capellanes …digo Luis...

__Me vais a engordar con tanta golosina . ja ja ¡Y la vida sigue! Pensé yo.

Mi suegra se me acercó...”lo pasado, pasado, y lo mal hecho, perdonado” Asia, tu sabes lo que te digo…

__ ¡la comprendo! , ¡como no!...

Pero estamos tapando cosas que el tiene que confrontar con un médico...No nos gusta hablar de ello...pero su hijo tiene un problema que no lo arregla nadie callando.¡Y, yo tengo el problema de no tener coraje!.

Estuvimos una temporada con los niños saliendo con su padre los Sábados al cine y merendar fuera…Mi suegra , Carmen y yo también empezamos ha salir en grupo, unas veces de tiendas o al cine... Parece que las cosas marchaban viento en popa como dicen...

Pero había un vacío en la familia que le daba un toque disfuncional...algo que no era buenos para Luz, mi hija con doce años y mi hijo Luis con diez …Mientras que sus amigos tenían al padre y la madre en casa los míos lo único que veían eran problemas, y llantos.

Las Navidades se acercaban y quería que fuesen tranquilas ...Hablando Isabel salió la conversación de cambiar de aires …

__ ¿Sabes una cosa? Hace tiempo que no veo a mi hermano ...

Es un solterón que vive en Alicante...vamos en la provincia un pueblo llamado “Torrevieja”, mi hermano vive en su casa hecha por el mismo en una de las playas llenitas de rocas desde donde el pesca a diario ahora que está viejo ...de ahí no lo saca nadie... solo le hablo por teléfono varias veces al año .

__Con lo orgulloso que está de su casa…le gusta compartirla con lo que van a verle, aunque una no ha podido visitarlo tan a menudo como el quisiera.

__ ¡Pero a el no lo conocemos ! …

__ ¡Es Emilio!... tuvo una discusión con su tío y no se han vuelto a ver, el no os conoce y yo sé que si le digo vamos a pasar las Navidades allí no se lo va a creer hasta que nos vea…

Cada vez tenía más ganas de salir de Madrid una temporada y respirar otros aires… ¡y mirando al mar!...

__Por qué no habla usted con su hermano y le pregunta si podemos pasar unos días…yo le ayudo en lo que necesite...ustedes necesitan verse y yo tengo unos ahorros para los gastos y transporte…

__¿Como vamos a ese sitio?...

__“Vamos en tren hasta Alicante y en autobús a ”Torrevieja”...ya me dirá mi hermano que cogemos desde Alicante.”

__Isabel ¿usted cree que Emilio nos va ha dejar?...

__ ¿Pero que dices? yo me callo a todo…Pero estas Navidades nos vamos al pueblo que todos bien que nos lo hemos ganado

__Voy a llamar a mi hijo para que sepa el día que llegamos y también en donde estamos en caso ocurra algo de necesidad…

__ ¿Diga? …

__Soy yo…

__ ¡Hola madre!...¿que se van a pasar unos días con el tío “Caracol”?... ¿Lo sabe él?....!vienen para primeros de año!...

__Madre, ¡ usted sabrá lo que hace!…últimamente no se ni quien soy, llame cuando vuelvan...

__ ¿Qué pasó? La pregunté yo…

__Nada ¡está muy raro!

Al día siguiente llamó a su hermano y el al contrario…no se lo creía que por fin nos iba a conocer y…bla bla... Mi suegra y su hermano se tiraron hablando una hora que si esto…que si aquello...Menos mal que en la familia había buena comunicación entre ellos dos…Preparamos las maletas ...lo niños saltaban de alegría por el piso…

__ ¡Nos vamos.

__ ¡Nos vamos al mar!…

__Poner ropa de abrigo y llevaros un bañador …pero parece el tiempo está fresco... ¡solo es Diciembre!...

__No importa mamá, solo por ver el mar y conocer al tío “ Caracol ”

__En algunos pueblos ponen motes a la gente y tu tío siempre prefiere estar en casa, por eso lo de “Caracol”

__ ¡Que bueno!...

El tren lo cogimos en la estación de Atocha hacia Alicante y allí tomamos el autobús que una familia había inaugurado en el propio Torrevieja…Total...el viaje fue muy tranquilo y mi cuñado nos estaba esperando…

__¿Mira? ¡es nuestro Tío “Caracol”! dijo Luis...

15

Intentando Olvidar

Marcelo que es el verdadero nombre de mi cuñado tiene una camioneta pequeña con la que llevaba el pescado hace mucho tiempo a un edificio para venderlo a la mejor oferta...la camioneta está limpia pero el olorcillo a pescado no se lo quita nadie…

__Espero lo paséis bien en Torrevieja nos dijo, después de abrazarnos a todos mirando a Luz y a Luis dio un silbido de aprobación ...

__ ¿Tenemos las maletas dentro?...

__!Si! dijeron mis hijos...

__ ¡Entonces para casa!.

Nos acercamos hacia una de las playas mas desiertas y justo al final de la carretera la casa blanca como la nieve nos daba la bienvenida…

__“Caracol” me gusta tu casa de una planta y cómoda ...

__Mira entre esos árboles…me dijo...

__ ¡ Es el Mar y está bien cerca!...

__ ¿Y esa barca?...preguntó Luis...

__Es la que uso para pescar...la pobre tiene muchos años, pero es mi mejor amiga…

__ ¡Isabel usted no dice nada!...

__Dame un abrazo “Caracol” estoy muy orgullosa de ser tu hermana ... ¡Me alegro de pasar unos días juntos!.

Isabel y Luz estaban juntitas en un dormitorio...y Luis y yo en otro ...Caracol y el maño en el suyo …si… el “Maño” (o el perro) de mi cuñado dormía a los pies de su cama...o... en donde su dueño se tumbaba … Después de la cena los niños se fueron a la cama completamente cansados.

Mi cuñado le puso unos palos más a la chimenea y nos quedamos hablando de los años pasados, de la pesca a lo que su padre y el se dedicaron toda la vida y a los cambios en el pueblo...

__ “¿Te acuerdas del paseo de las Delicias?...Pues el nuevo alcalde lo ha nombrado ¡Plaza Waldo Calero.!” ¿te acuerdas de la tienda de la tía Fina ? pues, sigue en la calle Mayor…

__ ¡Tengo que ir a ver todo!.... dijo Isabel.

__¿Todos los del pueblo tienen mote? Le pregunté yo…

__Muchos de ellos lo tienen , como yo…A mi padre lo apodaban “pulpo”... ja ja...tenía muchas manos para las mujeres…ja ja…A otros los apodaban “Huevo Frito” o “Muerto” o simplemente “Malhecho”...Nadie se enfada, somos lo que somos a mucha honra.

__¡Buenas noche! les dije , estoy agotada …mañana es otro día ...Hoy ha sido un placer el conocerle “Caracol” me gusta el contenido del apodo…Como en casa en ningún sitio...si la casa es como esta . je je je.

Cuando me acosté estaba rendida por completo . Mirando al techo sentía una paz interior como si todo lo vivido previamente nunca existió y fue una locura de mi cerebro…Luis roncaba de cansancio...paro la cara la tenía sin tensión e incluso con una sonrisa... ¡Que grandioso es el cerebro para asimilar y para reponerse...si nos dan un lugar para hacerlo!.

La semana fue completa primero todos nos fuimos a pescar sin tener idea de lo que hacíamos…la caña se enredaba con el hilo y el hilo con las rocas...

¡Uhhhh! teníamos los nervios casi para explotar...digo casi porque mi cuñado, buena persona que es...pasó largos ratos ayudándonos a todos, con paciencia y aprendimos , el pescar lleva horas de esperar y creer en uno mismo que al final todo valió la pena para sacar a un pez demasiado pequeño que por pena y por la ley teníamos que echar de vuelta al mar...ji ji … Los que tuvieron suerte trajeron suficiente pesca para preparar una comida buenísima.

__¿ A quien le gustó mi pescado ? dijo Luz...

__A todos chillé yo...

__Y el mío ¿os gustó? Preguntó Luis…

__Estaba delicioso respondió Su abuela…

__¡Un momento! ¿Quién ayudó a que todo saliera perfecto?...Nuestro tío “Caracol” chillamos todos...riendo sin parar ja ja ja….

__Llevamos dos días en Torrevieja y ¿todavía no hemos visitado el pueblo? Le dije al hermano de mi suegra.

__“Mujer el pueblo no es muy grande pero, si muy familiar durante la Reconquista perteneció al Reino de Aragón.”

El nombre viene de las torres de observación que edificaron contra ataques de la costa levantina . constaba de dos torres la de “Torre la Mata y la de Torre Vieja” que es de donde proviene nuestro nombre “Torrevieja” y esta al principio era solo un conjunto de casas en las que vivían los que trabajaban en las salinas...

__¿En las salinas?...

__“Estas salinas son las más importantes de Europa y con las barcas la transportamos…” yo uso mi barca para pescar…

__¡Que interesante!...le respondí…

__¡Isabel!...dijo Caracol a su hermana...

__“Estoy explicando a Asia cosas del pueblo pero más tarde tenemos que ir a ver la figura del “Monumento al Hombre del Mar ” a lo alto de su pedestal. El Monumento al pescador, sé que os va ha gustar ...lo inauguraron el 18 del mes de Mayo pasado. Todos los del pueblo estamos muy orgullosos y después nos vamos a comer al comedor que sigue en la calle Alicante…”

__¿No me digas que todavía está funcionando?...

Mi suegra dejó escapar dos lágrimas de emoción.

El tiempo pasaba...Luz y Luis no dejaban a su tío en paz…que si a pescar…que si en la barca …

__¿Sabéis lo que os digo?...si seguís de esa forma vamos a tener que cambiarle el mote de “Caracol “a “Lagartija” …por no parar de un sitio a otro...je je je,…ji ji ji...

__Nunca podemos pagarle todo lo que está haciendo por sus sobrinos...

El, que nunca salía ahora ha descubierto que le encanta la juventud con su alegría y su afán por descubrir lo ya estaba descubierto por él…solo que ahora el era el protagonista con la sabiduría y el respeto que siempre anheló … Dicen“ Es peor pasarlo que pensarlo” ...”El Caracol” lo pensó demasiado y ¡lo está pasando como nunca!

Sentados al lado de la chimenea como todas las noches...por fin se atrevió a preguntar por nuestro problema…

__La culpa es mía…dijo Isabel…

__No diga usted eso...nadie tiene la culpa y todos la tenemos.

Cuando llamamos macho al niño que hace una travesura, cuando empujamos que los jóvenes salgan con las chicas y lo hagan ¡eso que tu sabes! para hacerse hombre y macho y se ríen si las dejan plantadas o embarazadas.

Mientras que a las niñas las ponemos a ayudar a la madre...estamos creando una desigualdad de género y de valores...así no se logra el respeto a la mujer…y las conclusiones son fatales.

__Eso lo veo por la calle e incluso cuando nosotros éramos chicos ...

__Mi padre tenía el mote de pulpo por tener la mano muy larga, le daba una palmadita a toda guapa que pasaba, mientras madre sonreía por su indiscreción… Nos reíamos porque era nuestro padre pero enseña a rebajar a la mujer y a nuestra falta de valores hacia las hembras en general...Y conste que esto no lo había soltado por mi boca en toda mi vida…

Isabel estaba callada y llorando. Su hermano se levantó y la dio un apretón de compresión.

16

Vuelta a lo Mismo

Demasiado pronto ¡Lo bueno que poco dura! ...Fué ayer cuando llegamos a este pueblo y lo teníamos metido en nuestro corazón…sus calles, sus plazas, sus playas y sobre todo su gente como el Tío “Caracol” que al final vio con claridad como un problema aumenta cuando se le echa leña .

Lo que nos produce risa es porque nos avergonzamos de decir la verdad o de poner los medios para una solución...Pero nada se soluciona sin saber el contenido y eso nos ha llevado y nos llevará a una sociedad rota sin valores, no solo en este País sino Mundialmente.

La casa con olor marchito era como una flor que necesitaba luz…

__Abrir los balcones que entre el aire y la luz del día…

__Asia, qué te parece si dejamos un par de días y ¿luego llamo a Emilio?...__ ¡Lo que usted diga!…Los niños corrían por todo el piso abriendo balcones y ventanas y riendo ja ja ja…

__ ¡Mira ! ¡se a parado un pajarito en la cornisa!...

__Ves a la cocina a por pan y se lo echamos antes de que se valla... ¡Corre!...

__ ¿Qué pasa?....

__Mamá, un pajarito está ahí, ¡ mira! ¡mira!...

__Luis ya voy con el pan …__ ¡Corre que se nos va!...decía Luis, dando saltitos…Los miré a los dos ...uno con alas el otro no.

Estaba en mis pensamientos y no percibí a Isabel sentada a mi lado...

__¿En qué piensas? me dijo…

__Me gustaría vivir en Torrevieja...la contesté…

__A mi también…me respondió con algo de tristeza...

__Si fuera por mi vendería todo y me compraba una casita como la de mi hermano, donde se respira el aire del mar y la tranquilidad de una vida sin prisas…

__Más vale salir de nuestros sueños y atender la realidad...por una temporada hemos saboreado ese otro mundo que sería perfecto para mis hijos. Esta ciudad es preciosa y yo nací aquí, pero se me está haciendo demasiado grande y estoy cansada.

__Bueno , yo la tengo a usted y es una suerte tremenda, los chistes son siempre de suegras con mala leche y cuñadas cabreadas por todo…

__Por eso son chistes...

__Si por eso son chistes...la realidad de la vida es muy complicada y tenemos que valorar lo que está cerca…

__Mamá ¿puedo ir a jugar con Rosa?...

__Yo quiero jugar con Agustín…

__De acuerdo bajáis a jugar a su casa y subiros en cuanto os llame…Un momento que llame a su madre a ver si está bien que vayáis…

__Hola soy Asia...muy bien…precioso . si, si muy bueno, solo con la chimenea ... ¡te llamo para ver si los niños pueden bajar a tu piso a jugar con Rosa y Agustín!, hasta luego...me los mandas si te dan guerra.

Los dos salieron corriendo antes de oír el final de mi conversación …

__Ja ja ja se reía mi suegra

__¡los niños que pronto se organizan! Ja ja ja y seguía riendo …

__Usted también está muy alegre y eso que no estamos en el pueblo…

__Lo echo de menos…¡los chiquillos estaban admirados de todo lo que mi hermano les contaba!...y mi hermano necesita esa compañía …lo ha descubierto demasiado tarde…

__Siempre nos tendrá a nosotros aunque solo sea unas semanas al año.

No sacó la conversación de Emilio…el cual creía todavía estábamos en el pueblo...

Ese Lunes me fui a ver a un abogado solo a un par de manzanas de casa, el cartel lo tenía en el portal …Las piernas me empezaron a temblar y no podía dar un paso hacia delante …agarrada a las escaleras subía al entresuelo donde tenia el despacho . Toqué el timbre y alguien desde dentro me dijo que pasara…

__Buenas …

__Buenos días señora... ¿tiene cita con nosotros? ...

__No, pasaba por la calle y decidí entrar…

__Siéntese un minuto, voy a ver si la pueden atender, dijo la señorita …

Mis manos no paraban del nervioso y el corazón lo oía en el silencio ….pasaron unos minutos , cuando le puerta se abrió y la señorita me hizo la señal de entrar ...Pasé a un despacho de muebles pesados, un señor de cierta edad se levantó y me dio la mano…

__ ¡Siéntese!...¿en que puedo servirla?...

__Yo...mire…yo... ¡Vengo a enterarme como y si puedo obtener una separación de mi marido!...

__Se la ve asustada y por lo visto esta es la primera vez que se ha sentado delante de un abogado...je je je… Relájese…yo puedo contestar todo lo que necesite preguntarme y por la primera visita no cobro nada...Sé el mal rato que usted está pasando...

__Muchas gracias le contesté y me puse a relatar la catástrofe de mi matrimonio ...los niños ...el soporte de mi suegra …

__Mire usted en España desde el 1964 hasta hoy tenemos más de 35,000 parejas que están separadas legal e ilegalmente en el país, sin el divorcio es complicado y muy largo los tramites para llegar a un acuerdo cuando hay niños.

__¿Cuál es el problema peor?...

__Tengo mucho miedo, el es muy violento y los celos lo tienen ciego, se que se compró una navaja automática y la lleva siempre en el bolsillo con él…

__¿La pegó alguna vez?…

__Las palizas son cada vez más frecuentes y sin motivos …perdí a nuestro bebé y si él me empujó…

__Esto es muy serio ¿Lo vio alguien?. Los vecinos salieron cuando yo estaba rodado por las escaleras y todos asumieron que yo tropecé.

__“Son más de 4,000 parejas que se separan al año en nuestro país y estoy de acuerdo, necesitamos el divorcio y más que nada la ayuda para las mujeres mal tratadas”.

Una observación voy ha darla, no vaya nunca sola a ningún bar...cafetería, cine o sonría a ningún hombre y si es posible vaya siempre acompañada cuando salga de casa , que no pueda hacer una foto si es tan celoso como dice ...

El problema es con los niños y el padre con la violencia que usted describe . Necesito muchas pruebas de las veces que se confronta con todos ustedes y ¡si el quería una separación pacífica!.

__Usted no lo entiende...mi marido jamás me daría la separación total, antes me mataría...yo quiero tranquilidad pero no se como obtenerla.

__Mire usted socialmente el sexo femenino siempre se ha considerado como inferior en todos los aspectos, y no solo esta idea es aceptada por el hombre, sino también por la mayoría de las mujeres...Como la decía antes, esta tendencia está cambiando, pero falta mucho tiempo para que tengamos una solución a este problema tan grande…

__Nadie nos cree o escucha le contesté...

__“Precisamente este año 1975 “Las Naciones Unidas “ a empezado unas charlas o conferencias a este concepto que se repetirán cada diez años para estudiar métodos y legalizar los problemas de ayuda a la mujer mundialmente.”

__Como abogado las leyes de ahora son muy limitadas. ¡Siento no poder ayudarla!.

17

El Vacío

Después de mi entrevista con el abogado, estaba anonadada…

_¿Donde estuviste todo este rato?...me pregunto Isabel…._la conté todo lo que pasó...

__No hay solución si él no está de acuerdo…no hay ley si él no lo permite . Las leyes tardarán mucho en ponerse al orden del día.

__Yo quiero mucho a mi hijo …pero he vivido sus ataques contra ti, y el peligro que tu y los niños tenéis. Si pierde la cordura va hacer algo que todos lo vamos a sufrir, no sé como ayudarte a ti y a él por igual, os quiero a los dos ...sois mi familia y solo pido a Dios que nos de fuerzas para salir con una solución.

El Sábado Isabel llamó a Emilio…

__¿Estáis de vuelta?, ¿que tal el viaje y la estancia ?… y los niños ...¿están bien?...

Todo eran preguntas y por las contestaciones de su madre me hacía una idea por donde tiraba el asunto…

__ ¿A Misa?...la oí decir…si claro, vamos todos a la Catedral …mañana a las once te vemos ...un abrazo hijo…

__Ufffff ….

__Pero, Isabel ¿que la ocurre?...

__Nada...que nos quiere ver a todos en misa , mañana a las once...

__Es igual mañana tenía pensado llevarles a la catedral , el edificio es precioso y da mucho respeto. ¡Por lo menos ahí no puede chillar... pensé para dentro!…

El Domingo todos empezamos como siempre con mucha lentitud…Yo había subido churros y porras y estaba preparando un Cola Cao para Luz Y Luis…sus desayunos favoritos, como el anuncio… incluso yo cambié mi café por otro como los niños…

__ Ja ja ja ... mi suegra se reía cuando nos vio a los tres devorando las porras que estaban crujientes...

__ ¡Lo que veo delante de mi!… ¿comiendo a lo grande mientras yo estaba en la ducha? ...

__ ¡No es para tanto! lo suyo está en el horno esperándola,ja ja ja.

__Abuela, ¿qué te gusta más los churros o las porras?...

__Según el día de la semana .ji ji.

No hubo mucha charla entre Emilio y yo …pero él estaba muy animado con sus hijos ...al salir nos invitó a todos a comer a uno de los restaurantes de La Plaza Mayor. Hacía bueno fuera pero corría el aire como ocurre tantas veces en la Capital y preferimos comer dentro…

El sitio está como antaño, con azulejos, mesas con doble mantel y el olor del jamón por doquier…Una se siente madrileña chula cuando visita estos sitios...Con regias comidas un servicio de primera y deliciosos postres que te elevan a otra nube…ja ja ja.

Todos estaban amenos... el perdón y el olvido… Y el mañana será otro día… hasta yo misma idealicé… ¡Una luz al final del túnel!. ¿Será posible?.

__¿Qué hacéis esta noche?...preguntó Emilio…

__No lo sé pondremos la tele a los niños les gusta “La pantera rosa” “Vickie el Vikingo” o también “El clan Yogui” o los payasos de la tele…

__Mamá todo eso son en los Sábados… ¡hoy es Domingo l...

__Bueno veremos lo que tenga para niños esta tarde…

__ ¿Qué te parece si tu y yo nos vamos por ahí? Decía Emilio mirándome a la cara…

__¿Y a donde vamos?...

__No sé tomamos algo y nos damos un paseo por la Plaza Mayor …

__ ¡Anda iros por ahí, que aquí estamos acompañados con la tele!… dijo my suegra....

__Espera me coja el abrigo y una bufanda. Hace bueno pero el airecillo de la sierra pega fuerte.

__No os perdáis por esos mundos que está oscureciendo muy rápido…

__Madre, no se preocupe conozco Madrid muy bien...dijo su hijo…

__Hasta luego, no deis guerra a la abuela , que yo me entero de todo.

__ ¡No!.... dijeron a la vez y salieron corriendo a poner la televisión…Bajamos a la calle , y ya empezaba a anochecer…

__Tiramos hacia la plaza Mayor y entramos a tomarnos unas tapas en donde más te guste...

__¡Hombre, tu elijes para eso tu me invitaste!…ja ja ja.

__¡Eso si! yo invito y te voy a llevar a un sitio que te gusta mucho , vamos hacia el “Arco de cuchilleros “ y subiendo las escaleras a la derecha se que tienen boquerones fritos …

__¡No siguas se me está haciendo la boca agua!. Le dije…

__Este tiene muy buena pinta…te lo dije…mira que boquerones tan frititos ...

__Dos de boquerones , una caña para la señora y una doble para mi…

__DOS DE BOQUERONES UNA CORTA DE CERVEZA Y UNA DOBLE…

__ ¡Santo cielo lo chillan todo!...

__Esto es nuestra costumbre...nos guste o no...

__Ya, ya lo sé…es que se enteran todos los de dentro y los sentados en la calle...llevas razón, yo no lo cambiaría por nada pero algunas veces da reparo …...dije yo.

__Todo esto tiene ambiente para los Madrileños…

__Sobre todo al anochecer y los fines de semana…sobre todo los Domingos, las calles alrededor del conocido “Rastro“ se llenan y terminan en estos bares.

__Camarero póngame otra doble de cerveza… ¿y tú?...

__Yo estoy muy bien, no tengo sed…

__¡Joder! , ¿no se como lo haces?...

__¿El que?.

__Nada, nada, yo estoy solamente empezando, tengo una sed de rabia...

__No pienses en ello…

__ ¡Ya estamos ¡ ¡A mí nadie me dice si tengo sed o no! Leche te van a dar morcilla...no puedo tomarme unas cervezas sin que opines…

__Puedes tomar todas las que quieras, pero sin dar voces…

__Yo doy las voces que me de las ganas ...

__Por favor Emilio, estábamos teniendo una conversación amable…no siguas…

__Que te jodan… ¡Camarero otra doble!

__ ¡Si señor!.

Me levanté del asiento y en el oído le dije, me marchaba para casa sola y despacio...Con todas sus fuerzas me agarró del brazo y tuve que morderme la lengua para no dar un grito de dolor…

__Déjame, me estás haciendo daño…

__¿As visto a alguien que te gusta por ahí?...

__¿Pero qué dices? … ¡no tiene sentido lo que dices! ...estamos los dos juntos todo el día…

__Me estás haciendo que beba más deprisa que antes…

__ ¿Yo? por favor deja mi brazo libre y no des un espectáculo...

__ ¡Camarero la cuenta!...

__Tira para lante. ¿a dónde me llevas?...

__Vamos a casa bajando la Calle del Arenal …

__ ¿Arenal ? Ese camino es muy largo a estas horas.

El corazón se me salía por la boca y no me atrevía a chillar ...Al revés me compuse con mucha dignidad y le dejé que me siguiera cogiendo del brazo.

18

Otra Victima

Mi única protección era seguir nomo si fuéramos de paseo...en cuanto notase mi flojera echaría a corre como una loca…. ¡Eso creía yo!…“bajamos la” Calle del Arenal” hasta los jardines de la Plaza de Oriente” delante de Palacio de la Opera, hacia el viaducto.”

__¿Dónde vamos?...

__A la calle de Bailén…

__Yo no quiero ir por allí está muy de noche y vacío…

__Por eso vamos por ese sitio…

__ ¡Estás loco!...

__Tu no me llamas loco... ¿Me entiendes?...

__Déjame o chillo …

__ja ja ja...chilla todo lo que quieras …

__Quieres matarme me arrastras para tirarme …

__¡No!... ¿Qué es eso en tu mano?...

__Lo que ves funciona de locura y en silencio. …

__¡SOCORRO!

Creí haber visto unas sombras en la lejanía y parecían…. ¿la guardia civil?...... ¡AUSILIO! ME QUIERE MATAR… ¡Debo estar soñando! …

__¡Eso es una navaja! .

__De las que se abren solitas ... dijo Emilio...

__!No!...

Me noté una cosa aguda entrar por mi costado y mis fuerzas se desplomaron sintiendo mi caída al suelo y una nube se puso delante de mi vista sin poder alcanzar lo absurdo de todo lo que ocurría…

__¡Alto!... ¡Alto!…somos la policía…

__Yo no he hecho nada, ella se lo merecía ...no se acerquen o me subo al pasamanos…

__Está loco… ¡Jaime este tío está loco!...

__¿Loco?....yo me tiro si se acercan... ¿Me oyen?... Me tiro al vacío...

Diciendo esto se subió para fugarse sobre el Viaducto que pasa por la calle Segovia

__Jaime, mira a la señora tiene una puñalada en el costado...

__Tenemos que llamar a una ambulancia…

__Usted no se mueva…está sobre “El Viaducto de Segovia”

__No se si lo sabe pero es famoso por el numero de suicidas que lo eligen para acabar con sus vidas tiene más de veinte metros …por favor ...no se mueva…todo tiene una solución menos lo que implica hacer…

__Yo no voy a una casa de locos y me esta mintiendo …Ella tiene que morir…yo se que se lía con todos ...yo lo sé...yo lo sé….Ahhhhh…….

__ ¡Agárralo! ¡Agárralo ¡ …

__Ufff ...no puedo…. lo perdí. ¡Santo Cristo!. Otra víctima en el vacío.

__¡Para ese coche y llévatela al hospital ¡ mándame refuerzos, me quedo abajo en la calle Segovia al lado del cuerpo.

__Gracias por parar…es urgente. Vamos al hospital más cercano, saque el pañuelo blanco por la ventana que los coches nos den paso de socorro….

__¿Qué ha ocurrido? …

__Una pelea familiar y su marido la apuñaló con una navaja…

__¿Tiene pulso?....Por ahora si, pero muy flojo…

__Dese prisa o no llega con vida…

__Menos mal que llegasteis … ¡todo vosotros a mirar a otra parte…Fuera, fuera! ¿Tenéis una manta?...

__Si, tapa el cuerpo está destrozado y no queremos que vengan más curiosos.

__¿Miraste su cartera?...

__Si, tiene dos señas ...cuando venga la ambulancia podemos averiguar en donde vivía…

__No estaba bien de la cabeza ¡Pobre hombre!...

__La entrada al hospital esta vacía…menos mal, ¡ya vienen ayudarnos!...

__Corran está perdiendo mucha sangre, yo daré parte de lo ocurrido en el Hospital .

__¿Me necesitan más?...

__No señor, deje sus señas por si necesitamos datos en la comisaría…

__Esta señora la reconozco… ¡Estuvo aquí hace un par de meses!...

__Llama al doctor que venga al quirófano inmediatamente….la paciente está muy débil.

__Ya oigo la ambulancia …

__¿Qué pasa aquí?...Este que se a tirado desde lo alto de la calle Bailén...

__¡Tu madre! ¿lo vistes caer?...

__Si hombre, intenté pararlo...pero se negó...y no llegué a tiempo …

__Yo, no sé cuantos se han matado desde este viaducto…creo que uno se salvó porque chocó con los cables del tranvía…

__Y dices ¿que eran marido y mujer peleándose?...Esto se pone peor cada año, y no podemos hacer nada de acuerdo con la ley...intentamos ayudar, mas este hombre pertenecía en un sanatorio….A La familia tenemos que darles la noticia con mucho cuidado, se ven jóvenes y a lo mejor tienen hijos pequeños … ¡Siempre es el problema de estas situaciones¡.

__ Pero jefe ¿Cómo puede llegar a este desenlace? …

__Nunca se ha considerado a la mujer en serio, estas situaciones las cubrimos con pelea familiar pero pueden llegar desde el menosprecio hasta la discriminación y finalizan con la agresión física…

El arreglo no lo entiende la sociedad, admite que puede haber problemas psicopáticos…pero se cree es algo que no tiene arreglo porque es cosa de la mujer y el hombre, el enfrentarse a ello como marido y mujer …Claro según la Iglesia nada ni nadie los separa aquí en la tierra mientras que las leyes se apliquen por igual a todo el que comete un atropello… familiar o de otra clase …como ya son juzgados hoy día.

Mi estado mental parece tan absurdo, tan vacío, tan patético, que pienso que tengo que pasar por la percepción de lo que separa mi vida en el pasado y mi estado emocional para sobrevivir ...No sentía mi cuerpo …sentía mi espíritu confundido de rabia y dolor por la ausencia de un padre y un hijo que terminó en el vacío de esta vida incompresible. Quizás el futuro nos de una probabilidad de reparar los daños que todos como miembros de una sociedad tenemos que reparar escuchando por igual a todos sus miembros.

__Despierte...poco a poco ¡abra los ojos !…necesito que apriete mi mano si me oye… bien... ¿Usted me conoce? Apriete mi mano si me conoce…

__Si…

__ ¡Yo la reconozco… ¡Aproximadamente unos dos meses.!... el médico que la atendió ya viene al quirófano…usted está bien…pero perdió mucha sangre del costado…eso tiene arreglo. 

Intenté hablar pero mis pensamientos se bloquearon otra vez con unas luces extrañas que venían hacia mi ...tengo miedo de esa luz…de ese nuevo mundo que tengo otra vez que construir para los míos ...esa luz al fondo que se acercaba…tengo miedo  ¿cómo voy a llegar a esa luz olvidando el pasado de tinieblas. ¡La luz!... ¡La luz ! ¡tengo que llegar!.

__Buenos días señora ¿cómo la podemos ayudar?...

__Soy la suegra de la señora en la habitación número nueve…

__Lo siento mucho lo que pasó...le dijo la enfermera...

__Ya no me quedan lágrimas perdí al único hijo….pero me queda una hija y dos nietos...Y ellos me necesitan ahora más que nunca ¡Por favor sálvela! Yo creo en los milagros y mi familia necesita un milagro para reponernos y seguir luchando nosotros…

__ ¿Puedo bajar al salón?...mis nietos están esperando…

__Si señora su hija está intentando despertar y sus voces quizás la ayuden a volver…

Pasaron unos minutos interminables…Sentí unas manos pequeñas me tocaban las mías con mucha suavidad... ¡Los ojos...  ¡ tengo que ver quien es ¡…La luz empezó ha acercarse…más y más... ¿Sus caras… son mi Luz y mi Luis?…

_¿Isabel?... ¡Cuanto os necesito!  ¡Estoy viva gracias a vuestro espíritu!. 

__Hija mía entre los cuatro lucharemos por un futuro estable … ¡Yo sé que podemos!.

El colegio empezaba en un mes pero la familia estaba preparada ... al salir del hospital, Asia y su suegra decidieron dar un cambio total a sus vidas . Vendieron los pisos en la Capital y decidieron lo mejor para todos era mudarse a "Torrevieja" ese pueblo que los unió como una nueva clase de familia ...El tío Caracol, aprendió que el calor y el bienestar de otros es preferible a la soledad. Una familia no tiene que ser tradicional ( ¿que es tradicional?) la respuesta es muy sencilla, unas personas que respetan el cariño y el amor que se debe dar a los niños y a los adultos...La abuela y su hermano se unieron  y con Asía crearon lo que fué el calor de una familia que aprendió a perdonar el problema mental de un padre nunca entendido por Los médicos, la policía y en general por toda la sociedad.

Después de años el Viaducto de Madrid fue acoplado con paneles transparentes para evitar estas catástrofes ...La ley se incrementó para ayuda a estas situaciones que ahora se llaman " Terrorismo Machista”.

Pero con todo lo que se escribe y  la Ley recomienda... Las Mujeres siguen sin denunciar por miedo o vergüenza hasta que es demasiado tarde y mueren a manos del hombre!.

Final de una historia que se repite por todo el mundo, el 98% acaba con la muerte de la mujer.

Más Información

¡CUIDADO!

EL MACHISMO MATA

Si Tienes Un Problema de Machismo - en España

LLAMA AL 016 - “Protección a La Mujer”

Fin de este relato que se produce por el mundo a diario. Nosotros como sociedad somos los responsables de prevenir antes de ocurrir. En nombre de nuestra sociedad os pido a todas las mujeres y niños victimas del machismo PERDON.

“Estamos tomando conciencia de que la respuesta institucional contra la violencia machista es insuficiente, de que tenemos que hacer algo” - Link

LAS CUATRO CONFERENCIAS MUNDIALES SOBRE LA MUJER, 1975 A 1995

Una Perspectiva Histórica. - Link

1981

2 de mayo. Reforma del Código Civil. La patria potestad y la administración de bienes gananciales son exclusivos del hombre, hasta la Constitución y la reforma de 1981. Se elimina la licencia marital y  la obediencia al marido. - En el contexto del derecho privado, la ley de 13 de mayo de 1981 equiparaba jurídicamente al marido y a la mujer en el matrimonio, tanto en el régimen económico como en la titularidad de la patria  potestad de los hijos

1989

Se modifica el Código Penal para castigar como delito la violencia física entre cónyuges o personas unidas por análogos lazos afectivos (cfr.1995).

1995

Se endurecen las penas por violencia conyugal (cfr.1989).

1999

Se modifica el Código Penal y la Ley de enjuiciamiento criminal para perseguir mejor a los maltratadores, incluyéndose como delito la violencia psíquica habitual; se introduce el alejamiento del agresor y la protección a la ex-cónyuge.

UNETE - Fin a La Violencia Contra Mujeres y Niñas. - Link

El Día Internacional de La Mujer - Link

El Exministro, La Ley y El Posmachismo - Link

Pikaramagzine - Link

VICTIMAS DEL MACHISMO EN 2014 - Link

Las Víctimas Invisibles del Machismo - Link

La Asociación de Víctimas del Terrorismo Machista Facebook - Link

La Asociación de Víctimas del Terrorismo Machista Sitio Web - Link

Micromachismos - Link

Fundación Ana Bella – Link

Violencia - Instituto de la Mujer – Estadísticas - Link

Nota Final

Una novel realista y naturalista del siglo XXI.

Una tragicomedia humana, con un estudio de la psicología femenina; entre la observación y la experimentación con la representación de una sociedad, donde aparece la experimentadora para interpretarlo, con un conocimiento individual y social.

Con la fuerza de la herencia sobre la sociedad y trata de reducir el mecanismo actual y hacerla lo mas ofensiva posible. Con un costumbrismo pintoresquista (intercalando chistes con frecuencia).

Una novela realista vivida en primer orden, como una novela de tesis. La marcha de la sociedad con sus ligaduras.Un realismo tradicional, defendiendo el naturalismo español con esencia de un presente y pasado. Un plano de la realidad, que individualiza los núcleos sociales y busca un equilibrio que llega a la conclusion.

Sobre el Autor

En sus escritos defiende el respeto a la conciencia individual, lucha contra las injusticias y busca maneras de superar las desigualdades que mantienen a pobres, mujeres y razas apartadas del engranaje social.

Proclama su vocación feminista  y reivindica la dignidad humana.

Ha efectuado estudios profundos en material sociológica, comunicación, dialogo y ética. 

Basada en los recuerdos de infancia y juventud de la propia escritora, convierte en substancia narrativa  las vivencias en La Mancha.

En su historia " Erase una vez La Mancha ".- sus caracteres reflexionan sobre sus vidas y define la modernidad con un denominador común en lo que piensan y en lo que dicen, y con un conocimiento en ellos mismos, dando un paso abierto al arte del dialogo, forma de comunicación de vital importancia en nuestras vidas.

Más Información

Facebook: isabel.gutierrezmaroto

IsabelGutierrezMaroto@gmail.com

Libros: I. G. Maroto

Autora de ensayos y novelas entre

sus obras cabe destacar:

My Name Is Fifi: This is My Story

El Sombrero de la Ley